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Polícia Civil de Capivari

Escolinha de 
Futsal de Rafard 
brilha na Copa 
Atlântica FM

É CAMPEÃO

Atletas rafardenses 
chegaram nas fi nais de 
quatro categorias, sub 
11, 12, 13 e 14, e foram 
campeões em duas 
delas. Página 18

Grupo da Melhor 
Idade de Rafard 
é destaque no 
Festival Valinhos 
em Dança

CONQUISTA

Integrantes 
conquistaram o título 
na categoria Danças 
Populares Melhor Idade 
40+. Página 8

Confira o perfil dos pré-candidatos 
a prefeito em Rafard e Capivari

Geraldo Estanislau, Fabinho Santos e Rodrigo Proença se apresentam como possíveis postulantes ao cargo de chefe do Executivo em Rafard. Na vizinha Capivari, 
Vitão Riccomini e Tambuzinho são os pré-candidatos a prefeito. Confi ra a entrevista exclusiva com os cinco políticos da região.  Páginas 4, 5, 12 e 13

ELEIÇÕES MUNICIPAIS 2024

Inaugurada em Capivari 
a primeira loja ofi cial 
Shark Pro Suplementos

Evento contou com apresentações de dança, aula 
de funcional, presença vip de infl uenciadores e 
degustação dos produtos da marca.  Página 16

DESTAQUE

Prefeitura anuncia doação 
de terreno para melhorar 
mobilidade urbana no Centro

Segundo o governo municipal, a nova via margeará 
o Córrego São Francisco, no terreno doado, até se 
encontrar com a estrada onde passava a linha de 
trem da antiga estação Sorocabana e também com 
o acesso à avenida Pio XII.  Página 9

RAFARD

Divulgação

Divulgação

Manifestação 
DuplicaJÁ! 
clama por 
segurança 
nas rodovias 
SP 101 e 
SP 308
No próximo domingo, 
21 de julho, às 9h, o 
movimento realizará 
um manifesto de paz 
ao lado da Câmara de 
Capivari. Página 13

REGIÃO

Divulgação
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A feijoada é por exce-
lência o prato clássico da 
culinária brasileira e nor-
malmente acolitada por 
uma deliciosa caipirinha 
e acompanhada de cerve-
ja. A nossa feijoada é um 
cozido de feijão preto e 
carnes de porco, servida 
com arroz branco, couve, 
farofa, laranja e molho de 
pimenta. Um prato que 
oferece muito sabor e aro-
ma, com gordura natural e 
o sal das carnes.

Harmonizar vinho e 
feijoada gera sempre pole-
mica, mas os portugueses 
e até mesmo os franceses 
optam invariavelmente 
pelo vinho para acompa-
nhar os seus pratos típicos 
similares à nossa feijoada, 
ricos em embutidos, car-
nes de porco e feijão.   

Uma boa harmoniza-

ção depende de muitos 
fatores, mas de forma 
geral, ela é feita por con-
traste ou por semelhan-
ça. Quando falamos de 
vinho, ele precisa estar 
no mesmo nível do prato. 
Um prato mais forte pede 
um vinho mais forte e um 
mais suave, pede uma be-
bida também com essa 
característica.

Duas possibilidades 
que funcionam mui-
to bem, mas dependem 
sempre do gosto e ocasião 
de cada um. Para os dias 
quentes, sugiro um bom 
espumante nacional Brut 
ou Rosé. Tem bom teor al-
coólico e acidez que har-
monizam muito bem com 
a gordura do prato.          

Como a feijoada é 
sempre uma boa pedida 
para os dias frios, o ideal 

é um vinho tinto de boa 
estrutura, acidez e fruta, 
com taninos macios para 
melhor harmonia com o 
sal do prato. Para receitas 
onde as carnes foram bem 
dessalgadas, uma boa op-
ção é um Tannat. Os vi-
nhos à base da uva Syrah 
também costumam ser 
bem vistos pelos aprecia-
dores para combinar com 

a feijoada.
Outra dica para a hora 

da harmonização, é tomar 
cuidado com a pimenta, 
já que a picância pode 
aumentar a sensação de 
calor na boca.

Então, na próxima fei-
joada quebre o paradig-
ma: escolha vinho sem 
medo e tenha uma gosto-
sa experiência!

Feijoada e Vinho

Falando de Vinho
Érica Falsirolli Franchi, sommelière  |  Instagram @ericafalsirolli
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Só recordando, filosofia 
significa amigo da sabedo-
ria, não dono da sabedoria, 
o filósofo busca a sabedo-
ria porque não a possui. Se 
buscares sabedoria serás 
filósofo. Partindo deste co-
nhecimento, o filósofo não 
pode ser colocado no altar 
de quem tudo sabe. Isaac 
Newton disse: “O que sabe-
mos é uma gota, o que não 
sabemos é um oceano.” O 
filósofo Albert Camus: “O 
homem só conhece frações 
aqui e acolá; de nada ser-
virão as teorias científicas, 
que imaginam tudo saber, 
quando não tem certeza 
alguma nem de si mesmo”. 
Ensinou Sócrates: “Uma 
coisa sei, é que nada sei”.

Outra questão a lembrar: 
inteligência é a capacida-
de que Deus nos dá para 
aprender; conhecimento 
é tomar ciência de fatos; 
sabedoria é a aplicação de 
ambos para praticar o bem, 
o útil e bom para si, e para a 
sociedade.

A Filosofia tem muita uti-
lidade por ser uma reflexão 
sobre temas que instigam a 
mente a desenvolver a agu-
deza de espírito, profundi-
dade na busca dos saberes 
sobre a natureza, sobre os 
fenômenos. Ela aumenta 
o espírito crítico, propor-
ciona o espírito de análise 
das definições científicas e 
filosóficas propostas.

Os filósofos são huma-
nos, sujeitos a erros e con-

tradizem, uns aos outros. 
Os filósofos sofistas (séc. 5 
e 4 a.C.) foram contradita-
dos por Sócrates e Platão. 
S. Paulo disse dos berea-
nos: (eles são mais nobres 
porque ouviram com in-
teresse e examinavam por 
si mesmos para saber se o 
que Paulo falava era assim 
mesmo. (Atos 17:11)  

A palavra sofista signifi-
ca aquele que é sábio. Os 
principais sofistas na Gré-
cia antiga foram Protágo-
ras de Abdera (490- 421), o 
primeiro sofista, cria que 
o homem é o centro de 
tudo, a medida de todas as 
coisas, não se baseava na 
existência de deuses, era 
relativista. Górgia de Le-
ontinos (487-380). Ensinou 
que a alma humana podia 
ser moldada por bons argu-
mentos persuasivos; Hípias 
de Élis (460-400 a.C.) e ou-
tros.

Os sofistas tinham escola 
itinerante e cobravam dos 
alunos. Considerados mes-
tres em oratória, retórica e 
persuasão. Eles educavam 
e preparavam seus discí-
pulos para a política. (Será 
que desde aquele tempo 
engordavam com o tesou-
ro dos impostos?) Hípias 
enriqueceu com seus ensi-
namentos.

Ensinavam que o conhe-
cimento era construído 
pelas pessoas por meio da 
oratória, argumentos e dis-
cussões. Ensinavam relati-

vismo. A verdade, para os 
sofistas, sofria mudanças, 
pois, as opiniões e crenças 
se transformam conforme 
influências recebidas da so-
ciedade. A verdade, então, 
é relativa, mutável e múlti-
pla, não pétrea, e única.  

Sócrates e Platão procu-
ravam a verdade absoluta, 
imutável e universal, os 
homens podiam mudar de 
opinião, porém a verdade é 
inabalável, não importa o 
tempo, o espaço ou a cultu-
ra, a verdade é única agora, 
no futuro, aqui ou no Japão. 

Os sofistas, com desta-
que a Górgia de Leontinos, 
acreditavam na força da 
retórica, da oratória e dos 
bons argumentos para que 
seus alunos encontrassem 
a verdade e elevassem a 
moral e a justiça. 

Sócrates, por outra via, 
acreditava, encontrar a 
verdade através do conhe-
cimento do status do seu 
ego. Ele andava com seus 
alunos pelas praças e ao 
ser questionado, respon-
dia com uma pergunta e 
acrescentava “conhece-te 
a ti mesmo.” Essa frase foi 
exposta no templo do orá-
culo de Delfos, (principal 
templo grego, dedicado a 
Gaia e posteriormente a 
Apolo; no seu subterrâneo 
havia o oráculo. (lugar onde 
se consultava ao deus Apo-
lo) Para o filósofo não há 
como obter novos saberes 
sem o conhecimento de si 

próprio. Enquanto Sócrates 
estava na busca eterna pelo 
saber, os sofistas criam ser 
os sábios, que tudo conhe-
ciam. Sócrates dizia: “Uma 
coisa sei, é que eu nada sei.” 
O objetivo dele era a verda-
de, conhecer o “bem” a fim 
de praticá-lo e obedecer à 
lei do Estado. Criticando 
os sofistas, disse: filósofo 
não é aquele que sabe, mas 
aquele que busca e pratica 
o bem. Para ele, justiça era 
guardar as leis do Estado e 
as morais, de Deus, só é jus-
to aquilo que é legal, e isto 
é justiça.

Segundo O Mito das Ca-
vernas, Platão ensinava que 
a verdade eram as ideias 
abstratas e eternas do mun-
do das Ideias. Podemos en-
contrá-las pelos sentidos, 
pois o que vemos aqui são 
sombras daquela realidade.

Os filósofos são inconcor-
dáveis. Como acreditar em 
suas proposições? Eles não 
podem servir de padrões 
para aferir as afirmações 
divinas imutáveis. Jesus diz: 
“Eu sou a verdade” (João 
14:6). A Bíblia foi escrita des-
de 1500 a.C. até o ano 100 
d.C. por diversos escritores, 
sem incoerência, pois, eram 
homens santos, inspirados 
por Deus (2 Pedro 1:20-21), 
ela é a verdade eterna Salmo 
119:89, 1 Pedro 1:23-25). Ela 
é tua vida, creia.   

Filosofando Leondenis Vendramim, 
é professor de Filosofi a,  Ética e História

A sabedoria dos filósofos: Sofistas, Sócrates e Platão

As eleições municipais de 2024 se aproximam, 
trazendo consigo a responsabilidade e a oportuni-
dade de moldar o futuro de nossas cidades. Nesta 
edição, apresentamos uma entrevista exclusiva com 
os pré-candidatos a prefeito de Rafard e Capivari. 
Este é um momento crucial para que os eleitores 
conheçam de perto quem são as figuras que preten-
dem liderar nossos municípios nos próximos anos.

Em Rafard, os pré-candidatos Geraldo da Farmá-
cia, Fabinho Santos e Rodrigo Proença trazem per-
fis variados e experiências distintas. Já na vizinha 
Capivari, Vitão Riccomini e Tambuzinho se apre-
sentaram como pré-candidatos. O advogado Pedro 
Boaretto, nome qual apresentamos no Editorial da 
semana passada como pré-candidato, também foi 
convidado para participar a entrevista, no entanto, 
disse que retirou sua pré-candidatura.

A importância de os eleitores conferirem o perfil 
de cada pré-candidato não pode ser subestimada. É 
fundamental analisar suas trajetórias, experiências 
e propostas. O futuro das nossas cidades depende 
de escolhas bem informadas. Os pré-candidatos 
têm agora a chance de apresentar suas visões e con-
vencer a população de que são capazes de liderar 
com competência e comprometimento.

A entrevista desta edição oferece uma visão so-
bre o que cada um desses líderes pensa e pretende 
implementar caso sejam eleitos. Este é o momento 
de reflexão, de entender profundamente quem são 
esses candidatos e quais são suas reais intenções e 
capacidades.

A democracia é fortalecida quando os eleitores 
participam ativamente do processo eleitoral, infor-
mando-se e tomando decisões conscientes. Que 
esta entrevista sirva como um guia para todos os 
cidadãos de Rafard e Capivari, auxiliando na cons-
trução de um futuro próspero e alinhado com os 
anseios da comunidade.

Boa leitura!

Editorial
Eleições 2024: 

momento de reflexão 
e escolha
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Eleições 2024: confira o perfil dos 
pré-candidatos a prefeito de Rafard

POLÍTICA  |  Geraldo Estanislau, Fabinho Santos e Rodrigo Proença se apresentam como possíveis postulantes ao cargo de chefe do Executivo

As eleições municipais 
são um dos momentos 
mais significativos da 
democracia brasileira, 
onde os cidadãos têm a 
oportunidade de esco-
lher seus representantes 
mais próximos: prefeitos 
e vereadores. Neste ano, 
milhões de eleitores de 
todo o país irão às urnas 
para decidir o futuro de 
suas cidades, exercen-
do seu direito ao voto 
e contribuindo para a 
construção de uma so-
ciedade mais justa e par-
ticipativa.

As eleições municipais 
são especialmente im-
portantes porque é nos 
municípios que muitas 
das decisões que im-
pactam diretamente a 
vida dos cidadãos são to-
madas. Questões como 
saúde, educação, trans-
porte, segurança e de-
senvolvimento urbano 
são geridas a nível mu-
nicipal, e os candidatos 
eleitos terão a responsa-
bilidade de administrar 
esses setores vitais.

Os prefeitos eleitos 
serão responsáveis por 
executar políticas pú-
blicas, gerenciar os re-
cursos do município e 
representar os interesses 
da população junto às 
demais esferas de gover-
no. Já os vereadores te-
rão o papel de fiscalizar 
o executivo, elaborar leis 
municipais e atuar como 
porta-vozes das deman-
das da comunidade.

Em Rafard, até o mo-
mento, três nomes se 
apresentam como pré-
-candidatos ao cargo de 
chefe do Executivo e à 
medida que se aproxima 
o pleito eleitoral, é es-
sencial que os eleitores 
se informem sobre os 
pré-candidatos e suas 
plataformas, avaliem 
suas propostas e façam 
uma escolha consciente 
e responsável. Através do 
voto, cada cidadão con-
tribui para a definição 
dos rumos de sua cidade 
e, consequentemente, 
para o fortalecimento 
da democracia no Brasil.

Sem mais delongas, 
conheça quem são os 
pré-candidatos a prefei-
to de Rafard nas eleições 
municipais deste ano.

Geraldo da Farmácia
Iniciamos com Geral-

do Estanislau, mais co-
nhecido como Geraldo 
da Farmácia. Ele tem 71 
anos e é graduado em 
Administração de Em-
presas pela Faculdade 
de Administração de 
Empresas de Capiva-
ri. Atuando atualmen-
te como representante 
comercial, ele traz uma 
experiência tanto no se-
tor privado quanto na 
administração pública. 
Geraldo é divorciado e 
pai de três filhos: Gio-

vana Maria Estanislau, 
Mônica Maria Estanis-
lau e Geraldo Estanislau 
Júnior.

Ao longo de sua car-
reira, Geraldo já ocupou 
cargos importantes na 
Prefeitura de Rafard, 
trabalhando no Almo-
xarifado e como Fiscal 
Geral do município. 
Filiado ao Movimento 
Democrático Brasileiro 
(MDB), ele se apresenta 
como um pré-candida-
to comprometido com 
o desenvolvimento de 
Rafard, focando na me-
lhoria dos serviços pú-
blicos e no bem-estar da 
comunidade.

Fabinho Santos
Fabio dos Santos, co-

nhecido popularmente 
como Fabinho, também 
figura como um dos 
pré-candidatos a pre-
feito nas eleições mu-
nicipais de Rafard deste 
ano. Aos 40 anos, traz 
consigo uma trajetória 
significativa na política 
local. Formado com o 
Ensino Médio comple-
to, ele atualmente ocu-
pa o cargo de Prefeito 
de Rafard, posição que 
mantém desde 2021.

Fabinho iniciou sua 
carreira pública como 
vereador, cargo que ocu-
pou de 2017 a 2020, antes 
de ser eleito prefeito. Du-
rante seu mandato como 
vereador, ele se destacou 
por sua atuação em di-
versas áreas, ganhando a 
confiança da população 
para assumir a adminis-
tração municipal. Sua 
experiência e dedicação 
à cidade são pontos for-
tes em sua candidatura 
à reeleição.

No campo pessoal, 
Fabinho está em um re-
lacionamento amoroso, 
porém não possui filhos. 
Ele é filiado ao partido 
Republicanos, através do 
qual tem desenvolvido 
seu trabalho político e 
buscado implementar 
políticas públicas que 
atendam às necessida-
des da população de 
Rafard.

Com sua candidatura, 

Fabinho espera conti-
nuar contribuindo para 
o desenvolvimento da 
cidade, aproveitando a 
experiência adquirida 
nos anos anteriores e 
buscando novas solu-
ções para os desafios 
futuros.

Rodrigo Proença
Rodrigo Abdala Proen-

ça, conhecido popular-
mente como Rodrigo 
Proença, é o pré-candi-
dato a prefeito de Rafard 
pelo Partido Liberal (PL). 
Com 49 anos, Proença 
possui uma sólida for-
mação em Adminis-
tração de Empresas e 
atua como empresário, 
trazendo para sua cam-
panha a experiência ad-
quirida no setor privado. 
Rodrigo Proença está em 
uma união estável com 
Tatiana Quagliato, e tem 
dois filhos, Laís e Gus-
tavo. 

Sua trajetória na po-
lítica começou em Ca-
pivari, onde foi verea-
dor por dois mandatos 
consecutivos, de 2005 a 
2012. Durante esse pe-
ríodo, destacou-se como 
Presidente da Câmara 
Municipal entre 2009 e 
2010. Posteriormente, foi 
eleito prefeito de Capi-
vari, cargo que ocupou 
por dois mandatos, de 
2013 a 2020. Além disso, 
desempenhou o papel 
de secretário parlamen-
tar do Deputado Federal 
Carlos Sampaio.

A candidatura de 
Proença à prefeitura de 
Rafard é marcada por 
sua vasta experiência 
em cargos públicos e 
seu compromisso com 
a administração eficien-
te e transparente. Sua 
campanha promete tra-
zer novas perspectivas 
para o município, com 
foco no desenvolvimen-
to econômico e social, 
utilizando sua expertise 
como empresário para 
fomentar o crescimento 
local.

Rodrigo Proença bus-
ca, assim, conquistar a 
confiança dos eleitores 
de Rafard, apresentan-

do-se como um líder ex-
periente e comprometi-
do com o progresso da 
cidade.

Entrevista
Conheça um pouco 

mais sobre os pré-can-
didatos e suas ideias 
nesta entrevista exclu-
siva concedida ao jornal 
O Semanário Regional.

O Semanário - De 
onde vem o interesse 
pela carreira política?

Geraldo da Farmácia 
- Aos 19 anos, fiz a filia-
ção no MDB pelo convi-
te do senhor Brás Félix. 
Eleito prefeito, ele me 
convidou para assumir 
o cargo de Almoxarife, 
onde fiz uma total or-
ganização no estoque e 
controle de todos os ma-
teriais existentes. Após 
6 meses organizando o 
almoxarifado, fui con-
vidado a assumir a Fis-
calização Geral do mu-
nicípio. No comando da 
fiscalização, tive a opor-
tunidade de reorganizar 
e planejar o desenvol-
vimento dos trabalhos 
a serem realizados na 
cidade. Desenvolvi um 
trabalho eficiente, tanto 
na parte rural como na 
parte urbana. Participei 
também na gestão do 
prefeito Heitor Turolla, 
que me convidou para 
ser presidente do Mo-
bral, na época o pro-
grama de alfabetização, 
inclusive na zona rural.

Fabinho - O meu in-
teresse pela política veio 
da vontade de melho-
rar a vida das pessoas de 
nossa Rafard, terra onde 
nasci, cresci e onde sem-
pre vou estar. Sinto amor 
por nossa cidade e pelo 
nosso povo e foi essa 
conexão, aliada ao tra-
balho e a determinação 
de transformação que 
me fez conquistar tan-
to em tão pouco tempo. 
Quero dar continuidade 
a esse plano de melho-
rias e desenvolvimento 
para nosso município. 
Essa paixão por servir a 
minha cidade é minha 
maior motivação polí-

tica.

Rodrigo Proença -
Penso que a política está 
no DNA, é algo que se 
manifesta ao longo dos 
anos e vai crescendo, e 
com o passar desse tem-
po me fez ter a certeza de 
que tenho uma missão: 
ajudar as pessoas. En-
tendo de gente, conheço 
e converso com muitas 
pessoas e sei de suas ne-
cessidades. Através da 
política, esse importante 
instrumento como agen-
te de mudança na vida 
da população, tenho 
trabalhado para fazer a 
diferença pelas pessoas 
e pelo lugar que amo.

O Semanário - Você 
se considera prepara-
do para assumir uma 
possível candidatura? 

Geraldo da Farmá-
cia - O trajeto de minha 
vida, já traduz a minha 
eficiência no trabalho e 
principalmente a fé em 
Deus, do serviço na roça 
para a vida empresarial. 
Com toda certeza tenho 
sim condições de assu-
mir esta candidatura 
à Prefeitura de Rafard, 
pois tenho excelente 
conhecimento de nossa 
cidade, onde por 3 anos 
participei da adminis-
tração, de 1974 a 1976. 
Também, por 4 anos fui 
vereador, apresentando 
centenas de indicações 
aprovadas pela câmara 
municipal e enviadas ao 
poder executivo.

Fabinho - Sim! Em 4 
anos já trouxe melho-
rias significativas para 
Rafard. A saúde avan-
çou com a reabertura da 
UBS, abertura da farmá-
cia nos finais de sema-
na e pontos facultativos, 
ultrassom na própria 
UBS e raio X aos finais 
de semana. Somos a ci-
dade com maior IDEB 
da região. Foram mais 
de 20 veículos conquis-
tados, ruas recapeadas, 

melhorias para a nossa 
guarda, conquistamos 
o tratamento de esgoto 
que ainda não era reali-
dade. Tratamos nossos 
servidores com dignida-
de, pagamos o dissídio, 
concedemos aumento 
de mais de 30% para ser-
vidores além de aumen-
to no ticket e melhorias 
salariais e concessão de 
ticket para conselheiros 
tutelares. Conquistamos 
obras históricas. Sinto 
que estou preparado 
para mais e que o tra-
balho não pode parar.

Rodrigo Proença - 
Sem sombra de dúvidas. 
Pela minha experiência 
de anos na gestão públi-
ca, convicto em minha 
competência e sabedor 
da minha integridade 
para gerir um municí-
pio, tenho plena convic-
ção que estou preparado 
para este momento.

O Semanário - Por 
que quer ser prefeito de 
Rafard?

Geraldo da Farmácia 
- Olhando para o futuro, 
pretendemos fazer di-
ferente das últimas ad-
ministrações. Nossa in-
tenção é preparar nossos 
jovens e adolescentes na 
sua profissionalização, 
dando a eles condições 
de um futuro promissor 
em sua carreira profis-
sional e ao mesmo tem-
po oferecendo mão de 
obra profissional para as 
futuras empresas, que 
traremos com incenti-
vos fiscais dados pela 
prefeitura, em conjunto 
com a câmara municipal 
dos vereadores eleitos. 
Quanto ao turismo, ire-
mos solicitar verbas no 
Governo do Estado de 
São Paulo, junto com o 
Governador Tarcísio Go-
mes de Freitas, iremos 
investir muito no Turis-
mo para que a cidade 
seja visitada.

Continua na página 5.

Pré-candidatos da prefeito em Rafard, Geraldo da Farmácia, Fabinho Santos e Rodrigo Proença, participaram de entrevista exclusiva do jornal O Semanário

Túlio Darros
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Fabinho - Hoje quero 
ser prefeito porque ini-
ciamos um trabalho im-
portante de obras, servi-
ços e desenvolvimento 
para nossa Rafard que 
precisa de continuidade. 
Resolvemos problemas 
históricos e agora é hora 
de avançar ainda mais. 
Sinto que o povo confia 
em nosso trabalho e no 
Fabinho que, mais do 
que um prefeito, é um 
amigo do povo. Aqui eu 
atendo todo mundo, os 
munícipes têm meu ce-
lular e a população con-
fia em nossa administra-
ção porque resolvemos 
problemas de décadas 
e fizemos a cidade avan-
çar. Quero ser prefeito 
para continuar servindo 
nossa gente.

Rodrigo Proença -
Além da paixão pelo 
que faço, como já dito, 
entendo que ocupar a 
posição de prefeito é 
ter o poder de mudar 
a história de uma cida-
de, ajudar quem tanto 
precisa e resgatar a es-
perança das pessoas. 
Sei da minha capacida-
de e tenho ciência de 
tudo aquilo que Rafard 
precisa, por isso tomei 
essa importante decisão 
pensando no quão pos-
so agregar, com minha 
experiência, sabedoria 
e credibilidade, haja vis-
to meu histórico como 
prefeito, presidente de 
câmara e vereador, com 
mandatos marcados por 
conquistas e momentos 
memoráveis.

O Semanário - Na sua 
opinião, quais os atri-
butos um bom prefeito 
deve ter?

Geraldo da Farmácia 
- Começando com a ex-
periência de vida, hones-
tidade, trabalho, respeito 
pelo dinheiro público, 
saber o que é adminis-
trar com clareza. Ter a 
sabedoria de nomear os 
secretários e auxiliares 
nos setores de sua es-
pecialização. Em parte, 
te digo: a) sabedoria na 
hora de tomar decisões; 
b) inteligência na hora 
de julgar uma decisão; 
c) ter a experiência de 
uma vida familiar, social 
e pública.

Fabinho - Deve honrar 
e amar sua cidade e o 
seu povo em primeiro 
lugar. Deve ser honesto, 
visionário, transparente, 
experiente e deve ter ca-
pacidade de planejar e 
implementar melhorias 
nas mais diversas áreas. 
Deve ter vontade, co-
nhecimento e garra para 
vencer desafios. Deve 
ainda saber empreender 
e liderar, além de man-
ter bons relacionamen-
tos pessoais e políticos 
para parcerias. Por fim, 
um bom prefeito deve 
ser resiliente, capaz de 
servir com amor e ale-
gria sabendo dizer sim 
e muitas vezes não, mas 
sempre em benefício da 
coletividade.

Rodrigo Proença -
Como costumo brin-

car, ser “ficha limpa” é 
obrigação de qualquer 
político, mas em tem-
pos de tanta corrupção 
e desconfiança, é funda-
mental reforçarmos nos-
sa trajetória ilibada, com 
mais de 15 anos de Poder 
Público e sem qualquer 
ato que me desabone na 
carreira política. Estar ao 
lado do povo, ciente das 
necessidades, buscan-
do recursos, realizando 
obras e fazendo a dife-
rença na vida das pes-
soas é o “manual” de um 
bom prefeito, afinal é o 
povo que nos elege e de-
vemos trabalhar incan-
savelmente para atender 
suas demandas. Tomar 
decisões é algo difícil, 
principalmente quan-
do estamos na cadeira 
de Chefe do Executivo, 
mas pra quem é prepa-
rado e determinado, as 
decisões mais difíceis 
podem trazer grandes 
resultados, e este deve 
ser o pensamento de 
todo bom gestor, colo-
cando o município sem-
pre em primeiro plano, 
sem priorizar interesses 
individuais ou de pe-
quenos grupos quando 
a coletividade deve ser a 
grande beneficiada.

O Semanário - Qual é 
a sua experiência ante-
rior em cargos públicos 
ou na administração 
pública?

Geraldo da Farmácia 
- Participei na gestão do 
prefeito Braz Félix como 
almoxarife, organizei o 
almoxarifado municipal 
de 1974 a 1976. Exerci o 
cargo no almoxarifado 
por 6 meses organizan-
do os setores de servi-
ços. Fui designado pelo 
prefeito para respon-
der como Fiscal Geral 
da nossa cidade, onde 
permaneci por mais ou 
menos 30 meses. Ainda, 
com meus 21 anos de 
idade, prestei grandes 
serviços à nossa cidade, 
comandando todos os 
trabalhos do nosso mu-
nicípio em geral.

Fabinho - Ajudei vá-
rios políticos a se elege-
rem com meu trabalho e 
amor por minha cidade, 
até que muitas pessoas 
pediram minha candi-
datura. Fui vereador e 
depois prefeito, portanto 
minha experiência é tan-
to no Legislativo quanto 
no Executivo. Ter passa-
do pela câmara me fez 
entender sobre a impor-
tância de um trabalho 
conjunto respeitando e 
colaborando com o bem 
comum. Estar no Exe-
cutivo e poder realizar 
tanto por nosso povo 
conquistando obras his-
tóricas me fez pensar na 
pré-candidatura nova-
mente com o objetivo 
de fazer mais para nossa 
Rafard.

Rodrigo Proença - Co-
mecei após os 30 anos, 
eleito como vereador por 
Capivari, já com matu-
ridade e vivências que 
me ajudaram a entender 
melhor o sistema polí-

tico e o que era preciso 
para o nosso trabalho 
chegasse na ponta, atin-
gindo principalmente as 
pessoas que precisam do 
sistema público, seja na 
saúde, assistência social, 
educação ou qualquer 
outra área. Com isso, fui 
reconhecido e ganhei 
destaque, formando 
parcerias políticas e tra-
zendo recursos impor-
tantes, que ajudaram a 
desenvolver o município 
e ajudar a população. Em 
2008, me candidatei a 
reeleição e tive o orgu-
lho de ser o mais votado, 
assumindo como Pre-
sidente da Câmara no 
Biênio 2009/2010. Man-
tive minha trajetória de 
destaque e fui eleito e 
reeleito prefeito entre 
2013 e 2020, recebendo 
diversas premiações e 
sendo reconhecido por 
nossa gestão arrojada e 
de resultados. Também 
fiquei um ano como as-
sessor parlamentar do 
Deputado Federal, Car-
los Sampaio, onde tive o 
privilégio de trazer mais 
de R$ 2 milhões em re-
cursos para Rafard.

O Semanário - Quais 
áreas da administração 
você vê como prioridade 
na gestão pública? Por 
quê?

Geraldo da Farmácia 
– Saúde, que é necessário 
sempre estar inovando e 
melhorando a assistên-
cia para o povo rafar-
dense. Educação, fazer 
uma avaliação geral no 
sistema de ensino, inclu-
sive com a participação 
dos alunos. Melhorar a 
segurança na Guarda 
Municipal com mais in-
vestimentos, como ins-
talações de câmeras para 
monitoramento de segu-
rança em alguns pontos 
da cidade. Avaliar um 
convênio de trânsito e de 
segurança Pública com 
a Polícia Militar através 
da Operação Delegada. 
Muito importante man-
ter e implementar mais 
modalidades de esportes 
para formação de nossos 
jovens. Apesar de muitos 
loteamentos, ainda te-
mos um grande déficit 
de moradias. É urgente 
se fazer um projeto para 
incentivos fiscais para a 
vinda de indústrias para 
nossa cidade, aumen-
tando empregos e geran-
do maior renda para o 
município. Investimento 
no turismo, aproveitan-
do as oportunidades de 
nossos espaços naturais 
para o Turismo. 

Fabinho - Durante 
nossa gestão corrigimos 
problemas históricos, 
além de enfrentarmos a 
pandemia e as enchen-
tes com prontidão. Ago-
ra, Rafard está pronta 
para crescer ainda mais. 
Vemos como prioridade 
neste momento, foco em 
industrialização, quali-
dade de vida, com in-
vestimentos em praças 
e área de lazer, mobi-
lidade urbana além de 
continuar investindo em 
saúde, esporte, cultura e 

lazer, turismo, seguran-
ça, educação, desenvol-
vimento social, capacita-
ção profissional.

Rodrigo Proença - 
Sem dúvidas, Saúde e 
Educação são sempre 
prioridades, mas Rafard 
necessita de investimen-
tos e atenção em todas as 
áreas. Os resultados que 
obtive enquanto prefeito 
são a marca que preten-
do dar continuidade, le-
vando um perfil técnico 
e eficiente, algo que im-
pacta diretamente nos 
cofres públicos, permi-
tindo mais recursos para 
investimento em obras 
e desenvolvimento do 
município.

O Semanário - Quais 
as obras você enxerga 
como mais urgentes 
para Rafard?

Geraldo da Farmá-
cia - A revitalização do 
Centro de nossa cidade 
e também nas Casas Po-
pulares. A construção de 
um posto de saúde, de 
pronto atendimento nas 
casas populares. A via-
bilidade da construção 
de um Posto de Saúde 
de pronto atendimento, 
uma creche e em anexo 
uma escolinha infantil 
integral no bairro Sete 
Fogões. Reforma da re-
cepção da sala de espe-
ra da UBS, dando maior 
conforto às pessoas que 
forem às consultas, evi-
tando a aglomeração dos 
pacientes. 

Fabinho - Cobertura 
de quadras nas escolas, 
melhoria da mobilidade 
urbana, investimentos 
em áreas de lazer como 
total reforma do CEPAR 
e espaços de convivência 
nos bairros, investindo 
ainda em pontos turísti-
cos. Queremos valorizar 
ainda mais nosso servi-
dor e na segurança pú-
blica. Também é neces-
sário mais investimento 
na causa animal com 
parcerias para a constru-
ção de um abrigo para 
esses animais de rua. Já 
temos encaminhamen-
tos para e construção de 
uma unidade de saúde 
no bairro Popular e tra-
tamento de esgoto na 
área rural. Também é 
prioridade a pavimen-
tação do nosso distrito 
industrial e construção 
de mais uma escola.

Rodrigo Proença - 
Cresci em Rafard, meus 
pais se aposentaram 
aqui e guardo ótimas 
recordações daquela 
que foi a melhor fase da 
minha vida, mas hoje, 
infelizmente, vejo Ra-
fard como uma cidade 
abandonada, com obras 
inacabadas, com aspec-
to sujo e escuro, como se 
tivesse perdido o brilho e 
a alegria que eram mar-
cas no passado. Enten-
do que terminar o que 
começou, modernizar a 
infraestrutura e mobili-
dade urbana, dar mais 
estrutura aos profissio-
nais e revitalizar espaços 
públicos é a obrigação 
de quem assumir o posto 

de prefeito.

O Semanário - Na sua 
opinião, qual a princi-
pal dificuldade do mu-
nicípio hoje?

Geraldo da Farmácia 
- Acredito que um bom 
planejamento nas prio-
ridades dos serviços do 
município e usando com 
sabedoria e honestida-
de o orçamento públi-
co poderemos sanar os 
maiores problemas da 
nossa cidade. Para isso 
teríamos que investir na 
vinda de novas empresas 
para aumentar a oferta 
de empregos e melho-
rar a arrecadação do 
município. Administrar 
recursos públicos com 
prioridade, com clareza 
e honestidade, para su-
prir as necessidades de 
nossa população.

Fabinho - Não acre-
dito que Rafard tenha 
dificuldades para se de-
senvolver. O problema 
é que ficou por muito 
tempo parada e nós 
precisamos investir em 
nosso mandato em coi-
sas básicas, como o tra-
tamento de esgoto, por 
exemplo. Acredito que 
agora a cidade está pron-
ta para crescer com mais 
parcerias, mais empre-
go e renda e mais obras 
de mobilidade urbana 
e que fomentem ainda 
mais qualidade de vida. 
As principais dificulda-
des foram vencidas com 
garra e determinação.

Rodrigo Proença - A 
limpeza pública é pre-
cária, falta água com 
frequência, temos mui-
ta dificuldade de loco-
moção e acesso para 
os moradores de áreas 
rurais, os espaços públi-
cos estão em situação 
de crítica, são muitas 
reclamações e andando 
pelas ruas fica nítido o 
abandono dos animais, 
também observo diver-
sas reclamações de falta 
de remédio na farmácia 
municipal, ruas que pre-
cisam de pavimentação 
asfáltica, investimento 
no esporte e social, en-
fim, identifico muitos 
problemas que nos preo-
cupam bastante.

O Semanário - Para 
governar você acredita 
que o político deve prio-
rizar um secretário téc-
nico ou político?

Geraldo da Farmácia 
- Precisamos de secretá-
rios técnicos para desen-
volver um bom trabalho 
em suas secretarias, le-
vando uma ótima assis-
tência à população, com 
preferência aos nossos 
rafardenses em suas es-
pecialidades.

Fabinho - Na minha 
opinião, tanto a con-
fiança política quanto a 
técnica do servidor são 
muito importantes para 
o Secretariado. É claro 
que sem técnica é im-
possível fazer um bom 
governo. Então, priori-
zamos a capacidade téc-
nica em nossas escolhas, 
no entanto capacidade 

técnica e confiança po-
lítica devem caminhar 
juntas. Acredito que em 
nossa Rafard há bons 
técnicos que também 
são excelentes líderes 
que sabem trabalhar 
bem políticas públicas.

Rodrigo Proença - 
Profissionais técnicos 
entregam toda o conhe-
cimento naquilo que se 
propõe a fazer, agora é 
importante termos pes-
soas com experiência e 
conhecimento em ges-
tão pública para auxiliar 
e ajudar a construir um 
time de secretariados. 
Acredito que a soma des-
sas caraterísticas garante 
que o resultado final seja 
sempre o melhor pos-
sível.

O Semanário - O que 
o eleitor de Rafard pode 
esperar de você caso 
dispute o pleito e seja 
eleito?

Geraldo da Farmácia 
- Teremos muito traba-
lho a realizar em todas 
as áreas da nossa cidade, 
que precisam de atenção 
urgente, como os bair-
ros, Sete Fogões e Ita-
peva que necessitam de 
posto de atendimento, 
creche e escola infantil. 
A Terceira Idade, que 
necessita de melhorias 
em sua sede, cobertura 
da quadra e conseguir 
um ônibus no Governo 
do Estado. As fazendas, 
os bairros que anseiam 
urgentemente por trans-
porte municipal. Colo-
caremos em prática pro-
jetos de revitalização e 
urbanização das fazen-
das e Distrito Industrial. 
Ampliaremos nossas 
parcerias para acessi-
bilidade à Fazenda São 
Bernardo, e melhorias  
em sua totalidade. 

Fabinho - Lealdade, 
motivação, garra e deter-
minação em fazer o me-
lhor para nossa gente e 
para nossa cidade. Aqui 
nasci, cresci e vou ficar 
para o resto da minha 
vida. Eu quero contribuir 
com nossa Rafard. Não 
estou aqui por interesse 
político, estou aqui por 
amor e o interesse polí-
tico é uma consequência 
para melhorar a cidade 
onde passarei resto dos 
meus dias. Cada pessoa 
que liga pra mim, que já 
precisou de uma trans-
ferência em hospital, 
ou mesmo em qualquer 
área da administração 
pública, sabe que eu tra-
balho e me dedico inte-
gralmente. Foram noites 
em claro na pandemia, 
nas enchentes e muitas 
outras vezes.

Rodrigo Proença -
Pode esperar alguém 
pronto para resolver os 
problemas e dar solu-
ção ao que foi deixado 
de lado nos últimos 
tempos. Não estou na 
política por dinheiro ou 
ego, estou para ajudar as 
pessoas e resgatar a es-
perança de um municí-
pio que está tão carente 
de melhorias.
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Nos tempos da 
brilhantina

Hoje, ao acordar, lembrei-me de quando eu fazia 
Faculdade na cidade de Itu e meus colegas de Capi-
vari, Juvenil Forti, Pedro Angelini, Ricardo Pazzianoto, 
Darci Gatti tiveram a ideia de cada dia ir com um car-
ro, assim, não ficaria pesado para um só e ninguém 
pagaria nada.

E, assim era feito. Nosso ponto de encontro era a 
farmácia de Luís Carlos – “Guincha” – na rua XV de 
novembro, em Capivari (foto) em frente à casa de 
Nagib, que não perdia a oportunidade de ir até lá para 
bater um papo até a hora de sairmos.

Na volta para casa, quando eu chegava, os meus 
pais já estavam deitados, afinal o horário que eu vol-
tava, era entre meia noite e meia, às vezes quase uma 
da manhã e minha mãe ao escutar meus passos, me 
perguntava meio dormindo, meio acordada, se queria 
que ela levantasse para esquentar algo para eu comer, 
ao que eu prontamente respondia que não precisava, 
que podia descansar, pois eu me virava.

Ainda não havia sido inventado o tal microondas, 
mas ao chegar no fogão, encontrava sempre algo que 
ela deixava pronto para mim, e, para manter o ali-
mento aquecido, minha mãe embrulhava em guarda-
napos ou então toalha, mantendo em aquecimento 
natural o havia deixado preparado. Mal sabia eu na-
queles dias, que tudo isso iria, nos dias de hoje, me 
emocionar, ao ponto de chegar às lágrimas.

Era todos os dias, o mesmo cuidado de mãe, che-
gava e lá estava minha janta, ainda morninha, toda 
embrulhada para garantir o mínimo de temperatura. 
Aquecer a comida é uma obra, quando se é jovem, 
temos pouca intimidade com ele.

Nessa época, eu morava na rua José Gimenes, nas 
casas populares, e trabalhava com meu irmão e meu 
irmão Gerson em nossa barbearia e com essa ati-
vidade, paguei minha faculdade e me formei, sem 
precisar usar o crédito educativo. A anuidade escolar 
era “salgada” mas, graças a Deus, economizando ao 
extremo, consegui ir até o final. 

Sou do tempo em que as coisas eram difíceis para 
todos. Não havia moleza para ninguém. Há coisas, 
que se formos contar a presente geração, não vão 
acreditar.

Fui criado com a noção de tudo aproveitar, nada 
podia ser desperdiçado.  Tudo era guardado e tinha 
um propósito, que na hora certa, iria ter seu uso. 

Outra lembrança que eu tenho eram as panelas 
que minha mãe “ariava” para ficarem todas brilhando. 
Parecia haver uma disputa entre as mulheres daquela 
época para ver quem conseguia deixar os utensílios 
de alumínio mais brilhantes, lembro perfeitamente. 

Os guardanapos de pano, usados na cozinha, 
quando ficavam encardidos, eram alvejados para 
serem reutilizados e quando não serviam mais para 
a cozinha, por estarem muito velhos, virava pano de 
chão. 

Em algumas famílias, os restos de sabão com os 
quais eram lavadas as roupas no tanque, eram guar-
dados e quando havia quantidade suficiente, eram 
amolecidos com um pouco de água, fazendo uma 
bola grosseira que deixava secar, para ser reutilizado. 

Sacos plásticos, latas com tampa e muitos vidros 
eram itens preciosos que se guardava religiosamente 
para serem usados como recipientes para guardar 
cereais ou farinha. 

Quando se ganhava algum presente, os papéis de 
embrulho dos presentes nunca eram rasgados, mas 
tirados com o maior cuidado, alisados e dobrados 
para serem usados para forrar prateleiras dos armá-
rios. 

Havia exageros? Não o creio, pois, como já disse, 
eram tempos trabalhosos e difíceis para todos, dentro 
das possibilidades financeiras de cada família. 

Quando começaram a surgir os descartáveis, foi 
uma revolução. Muitos viram a oportunidade e pas-
saram a fazer uso e ter mais comodidade, não ne-
cessitando reaproveitar muita coisa, mas, em muitas 
casas, a ideia do descartável, demorou a pegar, prin-
cipalmente os nossos avós, que não viam isso com 
bons olhos.  

Se contarmos para a geração de jovens de hoje tais 
práticas, eles fazem cara de espanto e perguntam se 
éramos tão pobres! Não, pois, a maioria das famílias 
tinham essa prática. Era o procedimento habitual da-
queles tempos...

Mário Costa Novo, jor-
nalista. Nasceu em Botu-
catu, na Vila dos Lavado-
res, no dia 27 de março 
de 1915. Filho de Alfredo 
Costa Novo e de dona Lí-
dia Fernandes do Amaral. 
Casou-se com Hermí-
nia Augusta Garcia  Cos-
ta Novo, tendo os filhos 
Maria José, José Carlos 
e Dário Cláudio e com o 
falecimento desta, con-
traiu núpcias com Cecília 
Amâncio Costa Novo, com 
quem teve a filha Maricélia Costa Novo. 

Em 1918, mudou-se, com a família, para São Pau-
lo. Contudo, retornou para Botucatu, na Revolução de 
1932, empregando-se em farmácia. Com o falecimento 
do seu pai, em 1936 e também já ferroviário, viu-se na 
condição de chefe de família, com sua mãe viúva e mais 
cinco irmãos. Forçado pelas circunstâncias, voltou para 
a capital. 

Em 1946, promovido para os serviços de estações, 
voltou para Botucatu, implantando sistemas de treina-
mentos físicos aos atletas. Em 1947, pela sua aptidão 
de escrever, iniciou as atividades radiofônicas da PRF-
8, tornando-se discotecário, programador, redator de 
esportes, locutor, jornalista e rádio teatro. 

Escreveu muito no tradicional jornal “Correio de Bo-
tucatu”. Redigiu mais de 30 peças radiofônicas. Escreveu 
O Poeta e o Camponês, em forma de quadrinhas. Foi 
diretor-redator do “Correio de Botucatu”. Em mais de 
duas décadas foi colunista do jornal “Correio de Capi-
vari”, com suas “Capivariadas”. 

Recebeu, em 1997, o título de Cidadão Capivariano, 
pelos serviços prestados à cidade. Poeta, contista, tea-
trólogo, foi, acima de tudo, um grande jornalista que 
amava sobremaneira a sua profissão. Criou, tanto em 
Botucatu como em Capivari, uma enorme lista de ami-
gos, sendo um dos fundadores do Movimento Capivari 
Solidário. Abraçou as causas mais nobres sobre a natu-
ralidade da Tarsila do Amaral. 

Faleceu em Capivari, no dia 10 de setembro de 2003, 
aos 88 anos de idade.

(Fonte: Olavo Pinheiro Godoy e O Organizador)

Figuras Ilustres 
da Região
J. R. Guedes de Oliveira, ensaísta, biógrafo e historiador

Mário Costa Novo

Faz tanto tempo
Mas parece que foi ontem
No meu aniversário de 14 anos
Ainda me lembro
Não era março e nem maio
Mês de abril
Meu pai veio me falar:
“Agora já pode trabalhar”

Fiquei tão contente
Não via o dia chegar
Meu pai comprou para mim um par de sapatão
Do jeitinho que eu sonhava
Para começar
Foi tudo sendo pensado até o dia chegar

Uma cesta feita de bambu
Uma garrafinha para levar café
Garrafinha de caracu
Um caldeirãozinho para levar comida
E um corotinho de madeira
Já estava cheio de água, pois era novo
Tinha que ficar por uns dias para sair o gosto

Levantei bem cedinho
Na cesta, um guardanapo branquinho
Não me lembro o dia, se era terça ou segunda-feira 
A garrafinha de café, a colher, a marmita
Um potinho com sal, um vidro de pimenta
Uma vasilha com salada, um pedaço de bolo embru-
lhado

Ainda na cesta levava a lima para amolar o facão
Que também ia junto
Um plástico grande, do tamanho de uma toalha de mesa
Bem dobradinho ia cobrindo tudo que guardava na ces-
ta
Servia para proteger da chuva, para não molhar

Meu pai cortou uma tira de couro
Colocou na alça da cesta, assim podia enroscar no om-
bro
No outro ombro, também com uma tira de couro, ia o 
corotinho
Assim eu saí para trabalhar todo feliz
Com um chapéu novo na cabeça
Canivete enroscado na cinta se precisasse usar

Mas isso foi quando eu completei meus 14 anos
Hoje, a idade nem quero contar
Só quero recordar

E o meu corotinho de madeira
Onde será que foi parar?

Contos do
Caipira
Toninho Junqueira é locutor há mais de 40 anos, escritor 
e restaurador de cadeiras antigas e imagens sacras. 
Desde 2021, conduz sua própria rádio, a São Gonçalo, 
com 24 horas de programação sertaneja raiz. Fale com o 
autor por telefone ou WhatsApp: (19) 99147-8069.

Meu corotinho 
de madeira

Contos do
Caipira

Valor: R$ 150,48 (Lei 1571/2012 - Tiragem 2000)

PREGÃO ELETRÔNICO
REGISTRO DE PREÇOS N.º 19/2024
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

A Prefeitura do Município de Rafard torna público 
que se encontra ABERTO o PREGÃO ELETRÔNICO 
- REGISTRO DE PREÇOS N.º 19/2024, tendo por 
objeto a “AQUISIÇÃO DE FARDAMENTO PARA 
A GUARDA MUNICIPAL”. O certame ocorrerá 
pela plataforma eletrônica Bolsa de Licitações do 
Brasil - BLL, no site https://bll.org.br/. O horá-
rio e data limite para o fi m do recebimento das 
propostas é até as 09h00min do dia 02/08/2024. 
O início da sessão de disputa de preços ocorrerá 
às 09h30min, nessa mesma data. O edital pode-
rá ser baixado, pelos interessados, nos endereços 
https://rafard.sp.gov.br/licitacoes/ ou https://bll.
org.br/ a partir de 22/07/2024. Outras informa-
ções, através do telefone 0(19) 3496-7520. Ra-
fard/SP, 19 de julho de 2024. Fábio dos Santos, 
Prefeito.

...

PREGÃO ELETRÔNICO
REGISTRO DE PREÇOS N.º 20/2024
AVISO DE ABERTURA DE LICITAÇÃO

A Prefeitura do Município de Rafard torna público 
que se encontra ABERTO o PREGÃO ELETRÔNICO 
- REGISTRO DE PREÇOS N.º 20/2024, tendo por 
objeto a prestação de “SERVIÇOS DE LIMPEZA 
DE RESERVATÓRIO DE ÁGUA PARA ABASTE-
CIMENTO PÚBLICO”. O certame ocorrerá pela 
plataforma eletrônica Bolsa de Licitações do Brasil 
- BLL, no site https://bll.org.br/. O horário e data 
limite para o fi m do recebimento das propostas é 
até as 09h00min do dia 07/08/2024. O início da 
sessão de disputa de preços ocorrerá às 09h30min, 
nessa mesma data. O edital poderá ser baixado, 
pelos interessados, nos endereços https://rafard.
sp.gov.br/licitacoes/ ou https://bll.org.br/ a partir 
de 23/07/2024. Outras informações, através do 
telefone 0(19) 3496-7520. Rafard/SP, 19 de julho 
de 2024. Fábio dos Santos, Prefeito.
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Valor: R$ 246,24 (Lei 1571/2012 - Tiragem 2000) Valor: R$ 225,72 (Lei 1571/2012 - Tiragem 2000)

No último domingo, 
14 de julho, Soffi Reis 
Zuin, estudante de Ca-
pivari e representante 
da escola Anglo, con-
quistou o segundo lugar 
no prestigiado concurso 
Garota & Garoto Estu-
dantil 2024, realizado na 
Sala Palma de Ouro, em 
Salto. O evento reuniu 
735 crianças, que com-
petiram em diversas 
categorias para mostrar 
seu talento, carisma e 
beleza.

Soffi, que tem se des-
tacado nos concursos 
estudantis nos últimos 
anos, mais uma vez 
brilhou no palco. “Es-
tou muito feliz com o 
resultado. É o terceiro 
ano que a Soffi partici-
pa, e ela sempre se sai 
muito bem. Agora, es-
tamos nos preparando 
para o Miss São Paulo 
Teen Infantil”, comen-
ta Simone Reis, mãe de 
Soffi, cheia de orgulho.

O concurso Garota & 
Garoto Estudantil é uma 
plataforma importan-
te para jovens talentos, 
proporcionando-lhes 
a oportunidade de de-
monstrar suas habili-
dades em um ambiente 
competitivo e saudável. 
Este ano, a competição 
foi acirrada, com crian-
ças de diversas partes 
do estado de São Paulo 
mostrando seu melhor 
desempenho.

Os jurados, compos-
tos por especialistas em 
moda, beleza e compor-
tamento infantil, desta-

caram o alto nível dos 
participantes. “Ficamos 
impressionados com o 
talento e a preparação 
de todas as crianças. 
Soffi se destacou por 
sua presença de palco 
e carisma.”

Soffi Reis Zuin, com 
seu desempenho cons-
tante, continua a trilhar 
um caminho promissor 
no mundo dos concur-
sos de moda. Além do 
orgulho de sua família e 
amigos, ela inspira ou-
tras crianças de sua ci-

dade a participarem e se 
dedicarem a atividades 
que desenvolvem auto-
confiança e habilidades 
interpessoais.

O próximo desafio 
de Soffi será o Miss São 
Paulo Teen Infantil, que 
acontece nos dias 23 e 
24 de novembro. Com 
o apoio de sua família 
e sua experiência acu-
mulada, espera-se que 
ela continue a obter 
excelentes resultados e 
a representar Capivari 
com distinção.

Soffi conquista 2º lugar 
no Concurso Garota & 

Garoto Estudantil 2024

DESTAQUE

Soffi conquistou o segundo lugar da competição em Salto

Divulgação

Três personalidades são 
homenageadas em Sessão 
Solene dos 192 anos

CAPIVARI  |  Luís, Bereta e Takashi receberam placa de reconhecimento na Câmara

Na última sexta-feira, 12 
de julho, a Câmara Muni-
cipal de Capivari realizou 
uma Sessão Solene em 
comemoração aos 192 
anos de emancipação po-
lítico-administrativa do 
município. A cerimônia, 
marcada por emoção e re-
conhecimento, foi palco da 
outorga de títulos e honra-
rias a três cidadãos ilustres 
que se destacaram por suas 
contribuições relevantes à 
comunidade capivariana.

O primeiro homenagea-
do da noite foi Luís Seve-
rino da Costa, que rece-
beu o Título de Cidadão 
Exemplar. Pastor religioso 
há mais de uma década, 
migrante nordestino e la-
vrador, o Sr. Luís Severino 
é reconhecido por seu tra-
balho incansável na pro-
moção da fé e orientação 
espiritual. Sua trajetória 
exemplar, marcada por 
dedicação à comunidade, 

aos valores cristãos e supe-
ração de vida, o torna um 
símbolo de fé, esperança e 
resiliência para o povo de 
Capivari.

Em seguida, foi a vez de 
Takashi Uekawa receber o 
Título de Cidadão Benemé-
rito. Eletricista industrial, 
residencial e automotivo, 
filho de imigrantes japone-
ses, o Sr. Uekawa dedicou 
grande parte da sua vida ao 
serviço da comunidade ca-
pivariana. Sua atuação na 
Diretoria do Capivariano 
Futebol Clube, na Pastoral 
Social da Paróquia São Be-
nedito e, atualmente, em 
outras entidades civis lo-
cais, demonstra seu com-
promisso com o desenvol-
vimento social e cultural 
do município.

Por fim, a Câmara Mu-
nicipal concedeu o Título 
de Cidadão Capivariano ao 
médico cardiologista, Luiz 
Antônio Bereta. Ele está 

em seu terceiro mandato 
na presidência do Hospi-
tal Unimed de Capivari, 
instituição de grande im-
portância para a saúde da 
população. Sua atuação à 
frente do hospital, marca-
da por profissionalismo, 
ética e compromisso com 
a qualidade do atendimen-
to médico, o coloca como 
referência na área.

Durante a cerimônia, as 
esposas dos homenagea-
dos receberam flores como 
forma de reconhecimento 
por sua participação fun-
damental na vida familiar 
e no apoio incondicional 
aos seus parceiros.

O evento também é 
uma oportunidade para 
celebrar os 192 anos de 
Capivari. A história rica e 
o povo acolhedor do mu-
nicípio foram lembrados 
com carinho e orgulho por 
todos que presenciaram a 
solenidade.

Fechada há mais de 10 anos, escola volta a ganhar vida e vai atender 100 crianças

Divulgação

Homenageados Luís Severino da Costa, Dr. Luiz Antônio Bereta e Takashi Uekawa, com suas 
esposas, na Sessão Solene que entregou honrarias na Câmara Municipal de Capivari
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Grupo da Melhor Idade 
de Rafard é destaque no 
Festival Valinhos em Dança

CONQUISTA  |  Integrantes conquistaram o título na categoria Danças Populares Melhor Idade 40+

A cidade de Valinhos 
foi palco de um dos mais 
renomados festivais de 
dança do Brasil, o Festi-
val Valinhos em Dança, 
que celebrou sua 23ª edi-
ção com grande sucesso. 
Realizado entre os dias 4 
e 9 de julho, no Parque 
Municipal Monsenhor 
Bruno Nardini, o evento 
reuniu talentos de diver-
sas idades e estilos de 
dança, transformando a 
cidade em um verdadei-
ro centro cultural.

Entre as muitas apre-
sentações que encanta-
ram o público, o desta-
que foi para o Grupo da 
Melhor Idade de Rafard. 
Sob a liderança da pro-
fessora e dançarina Bia 
Blotta, o grupo teve mais 
uma participação me-
morável, conquistando 
o primeiro lugar na ca-
tegoria de Danças Popu-
lares Melhor Idade 40+.

O grupo apresentou 
uma coreografia envol-
vente e cheia de ener-
gia, que não apenas de-
monstrou a técnica e o 
talento dos dançarinos, 
mas também a paixão e a 
alegria que a dança pode 
trazer em qualquer fase 
da vida. A coreografia, 
cuidadosamente elabo-

rada por Bia Blotta, foi 
inspirada em ritmos tra-
dicionais, celebrando a 
riqueza da cultura latina, 
com a música Volarre de 
Gipsy Kings.

O primeiro lugar na 
categoria de Danças 
Populares Melhor Ida-
de 40+ é um reconhe-
cimento merecido para 
o grupo de Rafard, que 
vem se destacando em 
festivais de dança em 
todo o Estado. 

Bia Blotta, emocio-
nada com a conquista, 
destacou a importância 
da dança na vida dos 
participantes. “A dança 

é uma forma de expres-
são que transcende a 
idade. Ver a dedicação e 
o entusiasmo dos nossos 
dançarinos sendo reco-
nhecidos em um festival 
tão importante é extre-
mamente gratificante”, 
afirmou a professora.

O Festival Valinhos em 
Dança 2024 foi marcado 
por diversas apresen-
tações emocionantes, 
desde balé clássico até 
hip-hop, passando por 
danças folclóricas e con-
temporâneas. O evento 
reuniu mais de 50 gru-
pos de dança de várias 
regiões do país, promo-

vendo um intercâmbio 
cultural enriquecedor e 
fortalecendo a cena da 
dança nacional.

Com mais de duas dé-
cadas de história, o Fes-
tival Valinhos em Dança 
continua a ser uma refe-
rência no calendário cul-
tural da cidade, atraindo 
público e participantes 
de todas as idades. A 
edição deste ano reafir-
mou o compromisso do 
festival com a excelência 
artística e a celebração 
da diversidade cultural.

“O sucesso do Grupo 
da Melhor Idade de Ra-
fard no Festival Valinhos 
em Dança 2024 é um 
testemunho do poder 
transformador da dança 
e da dedicação de seus 
integrantes. Parabéns a 
todos os participantes e 
organizadores por mais 
um evento inesquecível. 
Que venham muitas ou-
tras edições, repletas de 
talento, emoção e cele-
bração da arte de dan-
çar”, reconheceu o dire-
tor de Cultura, Esporte e 
Turismo de Rafard, Hélio 
Rodrigues.

Essa é a segunda conquista do grupo em menos de 30 dias

Elza Fiuza / Agência Brasil



19 DE JULHO DE 2024 O SEMANÁRIO 09

Dois são presos em flagrante por 
tráfico de drogas e associação

SÃO LUÍS  |  Polícia Civil encontrou 154 porções de cocaína e 1.255 de crack

A Polícia Civil de Ca-
pivari prendeu em fla-
grante dois homens por 
tráfico de drogas e asso-
ciação para o tráfico no 
bairro São Luís - Morro 
dos Macacos. Os sus-
peitos, de 34 e 26 anos, 
foram detidos duran-
te diligências policiais 
realizadas na região na 
tarde da última quarta-
-feira (17).

Os policiais civis loca-
lizaram a “Casa Bomba”, 
um local utilizado para 
a distribuição de kits de 
drogas pelos indivíduos.

Segundo a nota oficial 
da PC, a equipe encon-
trou uma quantidade 
significativa de drogas, 
sendo 154 porções de 
cocaína e 1.255 porções 

crack, além de dinheiro e 
materiais utilizados para 
o tráfico, como balança 
de precisão e cadernos 
de anotações de conta-
bilidade do tráfico.

A delegada titular, Dra. 
Maria Luísa Dalla Ber-
nardina, informou que 
essas diligências fazem 
parte de um esforço con-

tínuo para combater o 
tráfico de drogas na área. 

Os suspeitos foram le-
vados à delegacia, onde 
foram autuados em fla-
grante. Após a prisão, os 
dois homens foram en-
caminhados para a uni-
dade prisional de Piraci-
caba, onde aguardam a 
audiência de custódia.

Polícia Civil de Capivari

Grande quantidade de entorpecentes apreendidos pela PC

Na última semana, 
a Prefeitura de Rafard 
anunciou que recebeu 
a doação de um terreno 
de aproximadamente 
10 mil metros qua-
drados no centro da 
cidade. A doação, rea-
lizada pelo empresário 
Toninho Armelin, visa 
melhorar a mobilidade 
urbana ligando a rua 
Abolição a rotatória de 
entrada da cidade. 

Segundo o governo 
municipal, a nova via 
margeará o Córrego 
São Francisco, no ter-
reno doado, até se en-
contrar com a estrada 
onde passava a linha de 
trem da antiga estação 

Sorocabana e também 
o acesso à avenida Pio 
XII. Com isso, espera-
-se uma redução no 
congestionamento e 
uma melhoria no fluxo 
de veículos e pedestres.

A prefeitura afirmou 
que está comprometi-
da em avançar com os 

trâmites legais neces-
sários para concretizar 
o projeto o mais rápi-
do possível. “Estamos 
trabalhando junto com 
nossa equipe jurídica 
e de urbanismo para 
dar vida a este proje-
to importante para a 
cidade”.

Prefeitura de Rafard anuncia 
doação de terreno para melhorar 

mobilidade urbana no Centro

NOVA RUA

Simulação mostra onde será construída nova rua em Rafard

Divulgação
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Ligue ou chame

19 3496.1747

ANUNCIE
ASSINE

ÔNIX LT 2022
Vendo, 1.0, preto, fl ex, R$ 72 mil. Tratar 
pelo fone: 3492-5543. PV

TRAILBLAZER LTZ 2018
Vendo, 2.8, 4X4, diesel, branca, automática, 
R$169 mil. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

GOLF TSI HIGHLINE 2015
Vendo, 1.4, turbo, branco, automático, 
teto solar, R$ 85 mil. Tratar pelo fone: 
3492-5543. PV

HB20 SEDAN CONFORT PLUS 2014
Vendo, 1.6, fl ex, branco, automático, R$ 
49.800,00. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

TORO FREEDOM 2023
Vendo, turbo, branca, diesel, automática, 
2.0, R$ 145 mil. Tratar pelo fone: 3492-
5543. PV

TIGGO 7 TXS 2021
Vendo, 1.5, turbo, chumbo, automático, 
R$ 95 mil. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

FOX PLUS 2010
Vendo, 1.6, flex, prata, completo, R$ 
26.800,00. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

AMAROK HIGHLINE 2012
Vendo, manual, 2.0, 4X4, preta, diesel, R$ 
78 mil. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

HB20 SENSE  2024
Vendo, 1.0, fl ex, chumbo, completo, R$ 81 
mil. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

HR-V EX 2018
Vendo, 1.8, fl ex, automático, prata, R$ 9 
mil. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

S10 LT 2013
Vendo, flex, branca, 2.4, completa, R$ 
85.800,00. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

SAVEIRO TROOPER 2013
Vendo, 1.6, fl ex, completa, R$ 39.900,00. 
Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

PALIO ATTRACTIVE 2012
Vendo, 1.0, fl ex, branco, R$ 28.800,00. 
Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

CITY LX 2013
Vendo, 1.5, fl ex, prata, automático, R$ 51 
mil. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

TORO RANCH 2023
Vendo,  2 .0 ,  4X4,  branca,  d iese l , 
automático, R$ 159.900,00. Tratar pelo 
fone: 3492-5543. PV

ONIX LTZ 2017
Vendo, 1.4, completo, branco, R$ 
49.800,00. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

ZAFIRA ELITE 2007
Vendo, 2.0, automática, completa, teto 
solar, prata, R$ 24.800,00. Tratar pelo fone: 
3492-5543. PV

SPIN ADVANTAGE 2014
Vendo, 1.8, fl ex, automática, R$ 45.800,00. 
Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

S10 EXECUTIVE 2011
Vendo, 2.4, fl ex, preta, R$ 79.800,00. Tratar 
pelo fone: 3492-5543. PV

TRACKER PREMIER 2023
Vendo, 1.2, turbo, fl ex, R$ 139.800,00. 
Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

ARGO DRIVE 2019
Vendo, 1.3, fl ex , completo, branco, R$ 
49.800,00. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

SAVEIRO CROSS CE 2015
Vendo, fl ex, 1.6, completa, amarela, R$ 
59.800,00. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

KA SEDAN SE 2017
Vendo, fl ex, completo, prata, 1.0, R$ 43 mil. 
Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

HB20S CONFORT 2023
Vendo, 1.0, turbo, azul, automático, R$ 91 
mil. Tratar pelo fone: 3492-5543. PV

CAMINHÃO 3/4 2011
Vendo caminhão 3/4 branco, ano 2011, 
Mercedes Benz Acello 914C, com baú 6,20 
metros, assoalho de chapa xadrez, R$ 150 
mil. Tratar pelo fone: 19 99215-1372.

PALIO FIRE ECONOMY 2013
Vendo, 1.0, branco, fl ex, R$ 28.900,00. 
Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

GOL TRENDLINE 2016
Vendo, branco, fl ex, R$ 39.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

MOBI EASY ON 2017
Vendo, 1.0, vermelho, fl ex, R$ 41.500,00. 
Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

HYNDAI I30 2010
Vendo, 2.0, preta, gasolina, R$ 42.900,00. 
Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

FORD KA SE 2019
Vendo, 1.0, prata, fl ex, R$ 49.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

COROLLA GLI 2011
Vendo, 1.8, cinza, flex, R$ 52.900,00. 
Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

HB20 COMFORT 2018
Vendo, 1.0, branco, fl ex, R$ 52.900,00. 
Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

FOX ROCK IN RIO 2016
Vendo, 1.6, preta, fl ex, R$ 52.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

HB20 UNIQUE 2019
Vendo, 1.0, prata, fl ex, R$ 52.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

ONIX LT 2017
Vendo, 1.4, automático, preta, fl ex, R$ 
56.900,00. Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

FIAT CRONOS 2019
Vendo, 1.3, preta, fl ex, R$ 61.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

HB20 EVOLUTION 2021
Vendo, 1.0, cinza, flex, R$ 64.900,00. 
Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

JETTA CONFORTLINE TSI 2017
Vendo, 1.4, preta, fl ex, R$ 80.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

S10 LTZ 2013
Vendo, fl ex, branco, R$ 89.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

CIVIC EX 2017
Vendo, 2.0, prata, fl ex, R$ 99.900,00. Tratar 
pelo fone: 3491-3114. MV

HR-V EX 2020
Vendo, 1.8, azul, flex, R$ 109.900,00. 
Tratar pelo fone: 3491-3114. MV

CAMINHÃO IVECO 2014
Vendo caminhão Iveco Daily 35S14 branco, 
ano 2014, ótimo estado, R$ 130 mil. Tratar 
pelo fone: 19 99215-1372.

CASA EM CAPIVARI
Vendo casa localizada na rua Querubim 
Sampaio, Centro, Capivari, com 2 quartos, 
sala, cozinha, sem garagem, ótima 
localização, valor à combinar. Contato: 
(19) 99734-9485.

SOBRADO POPULAR
Vendo sobrado de esquina em Rafard, 
localizado na rua Giovane Boscolo, ótima 
localização e topografi a, com 4 quartos, 
5 banheiros, 2 cozinhas,  sala de jantar, 
escritório, sala de TV,  salão (depósito), 
garagem para 2 veículos, área de lazer 
com 40 m²,  lavanderia coberta, amplo 
espaço, valor à combinar. Contato: 99734-
9485.

GARÇOM
Contrata-se garçom para trabalhar a noite 
e aos finais de semana no Pesqueiro 
Panserini. Interessados, enviar currículo 
pessoalmente na  rua João Soares da 
Silva, 555, Capivari.

MOTORISTA CARRETEIRO
Vaga de emprego na Transportadora Daroz. 
Pré-requisitos: Ensino Fundamental; 
Experiência na área; Trabalhar em equipe; 
Ser organizado; Boa comunicação.Atuação 
da empresa: Logística e Transporte 
Rodoviário, localizada na Rua Emílio 
Vendramin, 245, Distrito Industrial Aucides 
Brunelli, Rafard. Enviar currículo para o 
e-mail: logistica@transportadoradaroz.
com.br ou via whatsapp (19) 99215-0904.

Empregos

ANUNCIE: (19) 3496.1747
osemanario@osemanario.com.br

IMÓVEIS  |  VEÍCULOS  |  EMPREGOS

NEGÓCIOS & OPORTUNIDADES

Veículos

Classificados

Imóveis

11/07/2024 - Maruo Ishizaki - 70 anos 
12/07/2024 - Marcos Carlos Pereira - 82 anos
12/07/2024 - Maria Fidalma Pellegrini Defavari - 76 anos
12/07/2024 - Antonio Carlos Anéas - 78 anos
13/07/2024 - Olivio Ugolino - 79 anos 
14/07/2024 - Angelo de Rissio - 90 anos
15/07/2024 - Tilda de Almeida Ferrary - 95 anos
15/07/2024 - Therezinha Piaggio Valellongo - 86 anos
17/07/2024 - Rute Fornaziero Christofoli - 77 anos
17/07/2024 - Claudio Gregorio de Oliveira - 50 anos
17/07/2024 - Sebastiana Ramos Tavares - 94 anos
17/07/2024 - Jucimara da Silva Ferreira - 44 anos
17/07/2024 - Sebastião Luzia Lopes - 79 anos

Agro Comercial e Papelaria

GLOBAL

R. Maurício Allain, 130 - Rafard
Fone: (19) 3496-1235

Toda linha de materiais p/ escritório e escolar. 
Pintos, rações, materiais p/ pesca, ferramentas 

e produtos veterinários

ENTREGA À DOMICÍLIO

Ótica XV
Um carinho especial 

a seus olhos

Rua XV de Novembro, 784

Fone/Fax: (19) 3491-4451 R. Maurício Allain, 201, Centro
F.: 3496-1254 | C.: 99250-5630

Pani� cadora 
Pantojo

O melhor pão da cidade.
Aceitamos encomendas de

pão, bolos, doces e salgados.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DE CONVENÇÃO 
PARTIDÁRIA ELEITORAL - ELEIÇÕES 2024

O Presidente da Comissão Executiva Provisória do REPUBLICANOS no 
Município de Rafard-SP, no uso de suas atribuições defi nidas no art. 14º e 
conforme previsto nos artigos 22º, 23, inciso IV e V e 24 º todo do estatuto partidário 
e no prazo do § 5º do art.14 do estatuto, CONVOCA os membros da Comissão 
Executiva Provisória Municipal do REPUBLICANOS no Município de Rafard-SP, 
bancada do Republicanos na Câmara Municipal de Rafard-SP, os Deputados 
Federais, os Deputados Estaduais, Governador, Vice-Governador e Senadores 
eleitos e fi liados, com inscrição eleitoral na circunscrição do pleito e todos 
os demais fi liados e fi liadas inscritos na circunscrição, para participarem da 
Convenção Partidária Eleitoral - Eleições Municipais 2024, que será realizada 
no formato presencial, no dia 27/07/2024, às 9:00 horas, no seguite endereço: 
Rua Allam Rolim Barbosa, nº 251, das 9:00 às 15:00 horas, nesta cidade,com a 
seguinte ordem do dia: 

I - Deliberação sobre a participação no pleito municipal de 2024; 

II - Escolha dos candidatos que disputarão às eleições municipais majoritárias 
(Prefeito/Vice-Prefeito) e/ou proporcionais (Vereadores) a serem realizadas, em 
6 Outubro de 2024; 

III - Deliberar se serão realizadas coligações para as eleições majoritárias e 
discussão, aprovação e nome da coligação ou se o partido concorrerá isoladamente; 

IV - Sorteio dos números para candidatos a vereadores e nomes de urnas; 

V - Indicação dos Representantes/Delegados; 

VI - Delegação de poderes a Comissão Executiva Provisória Municipal e outros 
assuntos de interesse partidário e eleitoral,referente às eleições 2024.

Rafard-SP, 17 de julho de 2024.

Presidente da Comissão Executiva Provisória do REPUBLICANOS no Município 
de Rafard-SP

Márcio Minamioka

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA CONVENÇÃO DO PARTIDO 
PROGRESSISTA DO MUNICÍPIO DE RAFARD-SP, PARA A 

ESCOLHA DE CANDIDATOS NAS ELEIÇÕES DE 2024

O Presidente da Comissão Provisória Municipal do Partido Progressista do Município 
de RAFARD-SP, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, pelo presente 
EDITAL CONVOCA, todos os convencionais, para participarem da Convenção 
Partidária Eleitoral - Eleições Municipais 2024, que será realizada no formato 
presencial, no dia 27/07/2024, às 9:00 horas, no seguinte endereço: Rua Allam 
Rolim Barbosa, nº 251, Rafard-SP, das 9:00 às 15:00 horas, nesta cidade, com a 
seguinte ordem do dia:

1. Deliberação sobre coligação majoritária a Prefeito e a Vice-Prefeito;

2. Escolha dos candidatos a Prefeito e a Vice-Prefeito; 

3. Escolha dos candidatos a Vereador; 

4. Defi nição dos números dos candidatos a Vereador e dos nomes que serão 
utilizados na urna;

5. Indicação do nome dos representantes / delegados, que representarão o partido 
perante a Justiça Eleitoral; 

6. Defi nição do nome da Coligação;

7. Assuntos Gerais.

Rafard/SP, 17 de julho de 2024. 

Wagner Antonio Bragalda
Presidente Comissão Provisória

PARTIDO PROGRESSITA - RAFARD

EDITAL DE CONVOCAÇÃO DA CONVENÇÃO DO PARTIDO 
SOCIALISTA BRASILEIRO DO MUNICÍPIO DE RAFARD-SP, 

ELEIÇÕES DE 2024

O Presidente da Comissão Provisória Municipal do Partido Socialista Brasileiro 
do Município de RAFARD-SP, no uso de suas atribuições legais e estatutárias, 
pelo presente EDITAL CONVOCA, todos os convencionais, para participarem da 
Convenção Partidária Eleitoral - Eleições Municipais 2024, que será realizada 
no formato presencial, no dia 27/07/2024, às 9:00 horas, no seguinte endereço: 
Rua Allam Rolim Barbosa, nº 251, Rafard-SP, das 9:00 às 15:00 horas, nesta cidade, 
com a seguinte ordem do dia:

1. Deliberação sobre coligação majoritária a Prefeito e a Vice-Prefeito;

2. Escolha dos candidatos a Prefeito e a Vice-Prefeito; 

3. Escolha dos candidatos a Vereador; 

4. Defi nição dos números dos candidatos a Vereador e dos nomes que serão 
utilizados na urna;

5. Indicação do nome dos representantes / delegados, que representarão o partido 
perante a Justiça Eleitoral; 

6. Defi nição do nome da Coligação;

7. Assuntos Gerais.

Rafard/SP, 17 de julho de 2024. 

Durval Pereira dos Santos Junior
Presidente Comissão Provisória

PARTIDO SOCIALISTA BRASILEIRO - RAFARD



19 DE JULHO DE 2024 O SEMANÁRIO

E quem comemora idade 
nova neste sábado, 20 de 
julho, é Maria Aparecida 
Coan Darros. Receba os votos 
de paz, saúde e sucesso, 
do marido José Darros, dos 
filhos Edna e José Carlos, 
de todos os netos e bisneto. 
Que Deus continue lhe dando 
força, resiliência e sabedoria. 
Parabéns e felicidades!!!

11

Áries - De 21/03 20/04: Vamos a uma semana potente onde seu planeta regente estará arra-
sando lá no céu e trazendo uma energia maravilhosa de inovação e mudança, ariano(a). Você sentirá 
uma reverberação maravilhosa interior para conseguir inovar nos seus talentos e pronto(a) para jogar 
tudo para o alto e mostrar a que veio, sabe? É aquele processo de “alô, mundo! Eu estou aqui para te 
mostrar do que sou capaz. Então, inove, mostre, se reinvente e viva essa semana tão potente. Inclu-
sive, também será um momento incrível para cuidar mais da sua autoestima e até renovar o visual. 
E mais para o fi m da semana, cuidado com as palavras, hein? Devagar... Já na vida amorosa, será um 
momento bem criativo — seja solteiro(a) ou acompanhado(a). Isso se dá porque você estará naquela 
jogada de querer viver o novo, de estar se cuidando e aí você vai pensar: “opa, estou na energia da 
valorização e quero que o outro se sinta assim também”. Então, enaltecer quem ama ou quem está 
afi m será a grande máxima dessa área da sua vida. E vai ser lindo demais de observar o quanto você 
tirará as amarras totalmente. E não poderia encerrar sem falar sobre sua vida profi ssional e fi nanceira 
né? Grandes surpresas profi ssionais e oportunidades bonitas virão para você nos próximos dias e eu 
te digo com toda certeza: vão ser incríveis e você vai arrasar. Confi e no seu senso criativo e no lindo 
trígono que Mercúrio estará formando com você. Serão ideias, principalmente no fi m da semana, 
pautadas na energia de as tornarem reais e vívidas absurdamente.

Touro - De 21/04 a 20/05: Se existe uma semana para chamar de sua, será essa, taurino(a). 
Marte se encontra com Urano na sua constelação e juntos te darão uma energia criadora fora do 
comum, te tornando herói/heroína da sua história. E para ajudar, Sol entra na parada toda como 
quem diz: “ei, olha o quanto você tem uma mente vibrante e poderosa”. Então, tenha claro em 
você que não dependerá somente de brilhar, mas também os pensamentos que você irá cultivar. 
Você vai entender, ao longo da semana, que você está passando por um processo muito lindo de 
vivenciar o que sua mente sempre cocriou e você nunca acreditou. E sabe por quê? Pés no chão 
demais para aceitar viver sonhos. Quem mandou ter um Mercúrio andando pelo seu passado?! 
Mas calma que não vou falar sobre ninguém do passado, tá? O que vai acontecer é a percepção — 
semana da observação, com certeza — de que você tem atitudes repetidas de relações que você 
viu no passado. E isso não signifi ca necessariamente que sejam nos seus relacionamentos, mas de 
alguns que você vivenciou na vida, que pode ser dos seus pais. Não perca a vontade do amor por 
erros alheios. No trabalho, meu amor, você vai estar um grande raio conquistador de territórios e 
reconhecimento. Afi nal de contas, você estará bem preocupado(a) com seus rumos profi ssionais e 
irá agarrar tudo com unhas e dentes. 

Gêmeos - De 21/05 a 20/06: Geminiano(a), faça o que você faz de melhor: fale! Será uma 
semana que, se você não se colocar e disser aquilo que você está pensando em carregar na Alma, 
ninguém irá adivinhar. Eu digo na Alma, porque será uma semana muito espiritualista e onde você 
terá que enfrentar muito dos seus medos e das suas inseguranças com muita coragem e rebeldia 
também. Marte encontra Urano para te dar essa força de entender o seu subconsciente, mas, ao 
mesmo tempo, desenterrar aquilo que há muito tempo você precisava desamarrar. É como se ao 
longo da semana você fosse desatando os nós para que, no fi m dela, você criasse um caminho inde-
pendente e iniciasse uma nova vida. Amorosamente, nós todos nascemos para amarmos e sermos 
amados, sabia? E é exatamente isso que você vai entender ao longo da semana. Tanto você receberá 
muito amor como você levará menos o amor para o lado racional e enxergar pelo lado mais emocio-
nal — tipo um gatinho que quer carinho, sabe? E a conexão que você terá com o outro será puramen-
te espiritual, inclusive podendo encontrar alguém que cure algumas dores. Profi ssionalmente, no 
começo da semana, mais precisamente, você sentirá alguns entraves e é como se tudo se tornasse 
difícil, enroscado, embolado. E em alguns momentos, você vai querer jogar tudo para o alto por um 
grande desgaste. Mas a boa notícia fi ca para o fi m da semana, onde você sentirá uma energia mais 
regeneradora e sentirá os ventos da responsabilidade batendo na sua porta. 

Câncer - De 21/06 a 20/07: Canceriano(a), o encontro potente e forte entre Marte e Urano te 
dará um gás para você ir em busca dos seus objetivos e do seu futuro. Você enxergará tudo com 
muito afi nco e pronto(a) para evoluir e revolucionar a sua vida, até porque você não verá mais sen-
tido em insistir no que já não lhe cabe mais. E o mais importante é que o seu coração estará envol-
vido nessa trama toda e aí que você se sentirá em casa por revolucionar a sua vida, mas atrelado 
ao que você mais se importa: o seu coração. E no fi m da semana, com Marte em Gêmeos, ele vai 
trazer uma força na sua espiritualidade e só tome cuidado com a reclamação, pelo amor de Deus. 
Já no quesito amor e coração, podemos aguardar uma semana de fortes emoções, meu/minha 
Maria do Bairro predileto(a). O passado irá lhe questionar e te colocar contra a parede para você 
tomar uma decisão: ou vai, ou racha! E não só digo isso por pessoas que podem ressurgir no seu 
caminho, mas sobre lidar com o desprendimento do que você já viveu com o que está chegando. 
E aí? Vai valorizar antigos erros e sentimentos ou embarcar na novidade de amar? No trabalho, eu 
já trago boas notícias astrais no começo da semana que virão algumas novidades rentáveis para 
você. Apesar que ao longo da semana, poderão acontecer alguns imprevistos, atrasos e mudanças 
abruptas, mas tudo isso irá lhe trazer uma vontade de inovação — que já deixei claro no começo da 
previsão né? Então, não tenha medo de fazer diferente não. 

Leão - De 21/07 a 22/08: Leonino(a), você achou que não sentiria os efeitos de Marte em 
conjunção com Urano? Achou errado, astro-rei! Porque a sua vida profi ssional será abalada por 
esse trânsito, mas calma que será por um bom motivo. Sabe aquele projeto que faz tempo que 
você queria colocar em prática? A hora é agora! Aproveita essa semana para divulgar sua agenda, 
começar uma nova profi ssão, arraigar mais responsabilidades profi ssionais. Aliás, por falar em res-
ponsabilidades, você cansará de cuidar de todo mundo e começará a pensar mais em si próprio(a). 
Você perceberá que muito dos pesos que vem carregando não são mais seus há muito tempo e 
sim de terceiros. Eita que você estará numa insegurança nessa semana nesse quesito, solzinho. 
Você se sentirá um pouco perdido(a) em alguns momentos e os seus pensamentos vão te sabotar. 
Mas é aí que entra o afi nco de entender que é o seu momento de sucesso nessa área e caso você 
corra disso ou deixe passar pessoas que gostam de você verdadeiramente, se arrependerá. Até 
se você estiver acompanhado(a) já e deixará de viver de forma leve com quem tanto quer um 
futuro com você. Hora de ser responsável com seus sentimentos e com o outro. É o que eu falei 
no começo da previsão: sua vida profi ssional ganhará um brilho extra e te permitirá vivenciar bons 
momentos. 

Virgem - De 23/08 a 22/09: Ei, virginiano(a)! No fi m da semana, suas responsabilidades au-
mentarão e você sentirá aquela energia chata da autocobrança. Então, já quero lhe pedir para 
pegar leve consigo mesmo(a) e carregar a boa energia que você sentirá no começo da semana. 
É que Marte encontra Urano e vão formar uma contradança maravilhosa para abrir todos os seus 
caminhos. Você sentirá uma força linda para caminhar lado a lado com seus sonhos e aquela 
vontade absurda de ir rumo a uma jornada de independência e prosperidade. Mas aí vem o puxão 
de orelha: você está pronto(a) para abrir mão daquilo que te faz mal? Você dirá que sim, mas e, na 
prática? Você se sentirá meio desafi ado(a) nessa área, viu? Porque será um momento delicioso de 
prazer e um feeling gostoso de intensidade misturado com aventura e mudanças. E eu falei de 
desafi os, porque sairá total da sua zona de conforto. E será uma semana marcada por encontros, 
reencontros, afastamentos e aproximações de formas rápidas e inebriantes. Aproveita, tá? Vai viver 
o fl ow do amor. Profi ssionalmente, posso te preparar para bons caminhos e uma boa revolução aí 
ao longo da semana. Até porque, com toda a composição dos trânsitos, você verá uma boa me-
xida nos rumos do seu trabalho — sejam oportunidades fora da sua zona de conforto quanto um 
grande destaque da sua parte. O ápice de tudo isso será no fi m da semana, quando Marte entra 
em Gêmeos e, com isso, você terá ideias potentes profi ssionalmente e um gás enorme para isso.

Libra - De 23/09 a 22/10: Libriano(a), vou lhe fazer uma fofoca astrológica, mas só fi ca entre a 
gente, combinado? É uma semana que marca um renascimento enorme da sua parte e você terá 
aquela rebeldia de dizer: “chega! Isso chegou ao ponto crucial e eu não preciso e nem mereço in-
sistir nisso mais”. Ou seja, uma força corajosa para encerrar ciclos e ressignifi car a sua vida visando 
o que você sempre almejou, mas por essa característica de agradabilidade, deixou pra lá. Inclu-
sive, será uma semana importantíssima para você cuidar do seu psicológico e perceber o quão 
ele acaba te prejudicando quando você lhe dá mais moral que deveria. No fi m da semana, com 
Gêmeos recebendo Marte, você colherá os frutos desses pontos fi nais sentindo o poder da pros-
peridade. É difícil lidar com aquilo que você não pode controlar né libriano(a)? E ter que lidar com 
o sentimento do outro não é mesmo tarefa fácil e depende de muito autocontrole e estar pronto(a) 
para qualquer mudança na vida da pessoa. E eu não estou dizendo que será uma semana ruim, 
mas surpreendente. E você lidará com cada nuance amorosa de uma forma singela e pronto(a) 
para deixar tudo às claras. Caso esteja só, você encontrará nos próximos dias a oportunidade da 
evolução emocional. E no seu profi ssional, aguarde uma confi guração super positiva fi nanceira no 
qual você conseguirá se sentir bem, pois terá seu trabalho reconhecido. 

Escorpião - De 23/10 a 21/11: Olha que semana interessante, meu/minha caríssimo(a) escor-
piano(a). Você que é tão apegado(a) e intenso(a) nas relações, estará aprendendo a ressignifi car 
algumas pessoas na sua vida graças a junção de Marte e Urano. E aí será um momento surpreen-
dente por você entender que algumas pessoas, por mais que você nutra muitos bons sentimentos 
por elas, já não há mais sentido mantê-las por perto. Você sentirá essa energia da mudança, da 
vontade de revolucionar e de estabelecer limites. Será uma semana onde você mostrará quem é e 
a que veio a ponto de gritar a plenos pulmões a sua personalidade. Você estará dando tudo de si 
pela relação, escorpiano(a). A conjunção de Marte com Urano irá mexer muito com você na forma 
como você lida com o outro. Cuidado com DR’s, com discussões, mas será um bom momento 
tanto para você ter mais atitude quanto também deixar tudo resolvido — com paciência — com 
a pessoa amada. Uma coisa eu te garanto: será muito vai ou racha. Afi nal de contas, se você não 
estiver feliz, sentindo reciprocidade ou está alinhado com o que seu coração realmente quer, 
você cortará o mal pela raiz. Não se demore onde não és para ti. Você estará em sua maior vibe 
de trabalhar intensamente e pronto(a) para construir novas pontes com pessoas importantes e 
que serão grandes canais de sucesso para você. Inclusive, você estará ajudando muitas pessoas 
durante os próximos dias a conquistar seus ideais e tudo isso voltará em dobro. 

Sagitário - De 22/11 a 21/12: Sagitariano(a), vamos dar uma sacolejada aí na sua vida? Marte 
e Urano se encontram para dar uma chamada em você e pedir uma mudança na sua vida rotineira. 
Eu sei que você é aventura pura no coração e na Alma, mas talvez você esteja entrando numa 
mesmice e não tenha percebido. Com essa conjunção, você sentirá que nos próximos dias haverá 
uma vontade enorme em você de pensar diferente e se auto expressar sem medo do que possam 
pensar. É, meu nômade, essa semana, amorosamente falando, trará dias onde seguir o coração 
será a forma exata de viver. É que você poderá cruzar com alguém que abalará suas estruturas 
e te deixará perdidinho(a) sem saber o que fazer. E isso eu te garanto tanto se você estiver numa 
relação ou não. Será como se essa pessoa surgisse na sua vida para testar o que você realmente 
quer. E aí? Vai embarcar nessa aventura? Se você estiver solteiro(a) e desimpedido(a), meu con-
selho é: vai fundo! Porque essa aventura amorosa pode não ser duradoura, mas lhe renderá tanto 
boas histórias como uma nova forma de ver o amor. Se estiver numa relação, aí eu já te aconselho 
a cair fora. No trabalho, já citei e reitero: hora de mudar de emprego, mostrar seus talentos para 
quem deve e se desprender de muita coisa. Caso queira empreender, é o momento certo. Seus 
talentos estarão sendo notados, vistos e direcionados na sua rotina. 

Capricórnio - De 22/12 a 20/01: Capricorniano(a), custa caro ser quem é? Sim! Pois nem todo 
mundo está preparado(a) com pessoas autenticas como você, né? E é isso que elas terão que lidar 
nos próximos dias, porque você estará hablando como ninguém e sem medo de ser feliz. É que 
vai ser muito bom e muito gostoso você mostrar o quão o amor-próprio estará gritando e saindo 
pelos poros. A conjunção do planeta enérgico Marte e o revolucionário Urano irá trazer até você um 
caminho de auto expressividade unido à independência em ser feliz seguindo o coração. E você, tão 
pezinho no chão e inseguro(a), se surpreenderá com o quão emotivo e corajoso(a) estará tornando 
sua vida mais emocionante. Aliás, esportes podem e devem ser começados essa semana — e pode 
até dar aquele frisson de um esporte radical. Amorosamente, você estará seguindo aquela música: 
“vou bordar uma faixa amarela gravada com o nome dela e vou mandar pendurar na entrada da 
favela”. É que chega de fi car guardando os seus sentimentos se eles são tão lindos e especiais 
né? Então, você estará num bom momento amoroso tanto para manter seu relacionamento, quanto 
conhecer alguém novo como deixar claro suas intenções com alguém bem legal. Só tenha atenção 
com terceiros que podem querer embolar tudo. No seu trabalho e fi nanceiramente, você terá apoio 
de pessoas que enxergarão sua potência criadora que talvez você nem tenha enxergado ainda. 

Aquário - De 21/01 a 19/02: A constelação de Touro receberá o maravilhoso Marte com o in-
dependente Urano, seu regente, e você gostará muito disso, aquariano(a). Essa conjunção abalará 
suas estruturas e te desafi ará muito, pois formará quadratura com você. Ou seja, sabe aquela sua 
forma contrariadora de viver? BINGO! Você vai amar que essa sua personalidade será desbloquea-
da e você baterá de frente com pessoas que irão querer mandar na sua vida. Até porque você es-
tará se desprendendo do seu passado e vivendo de forma independente da sua família. Chegará 
um ponto que você perceberá que vive muito a vida dos outros e esquecido de si. Ou até despertar 
para ver que precisa tomar algumas atitudes familiares, como resolver algumas pendências deles 
que dependem de ação e eles não têm tido. Lembra que disse sobre desprendimento? Pois muito 
bem! Você estará reformulando alguns sentimentos sobre relacionamento amoroso e sobre o que 
você quer de verdade. Você estará tirando dias sabáticos onde a individualidade se fará mais do 
que presente e você irá querer curtir a própria companhia e ter seu próprio espaço. Aliás, será um 
despertar também se alguns familiares não têm dado pitaco demais na sua vida sentimental, não 
te dando espaço para vivenciar boas relações. Surpresas no fi m da semana. Siga seu coração 
sobre tudo que envolva vida profi ssional e fi nanceira, aquarianinho(a). Não vá pelo lado racional ou 
de querer tudo de forma abrupta, sem analisar as possibilidades com o sentimento. 

Peixes - De 20/02 a 20/03: Meu/minha peixinho(a) querido(a), eu entendo muito que você 
passará por uma semana onde você colocará para fora o que pensa e mudará de opinião sobre 
algumas determinadas situações, mas por favor, calma com que vai dizer. É que você estará ex-
plosivo(a) demais e algumas situações não precisam ser ditas com forma tão abrupta e sincera. 
Lógico que você nem vai se reconhecer agindo assim, mas será um preparo para a temporada de 
Marte em Gêmeos que começa no fi m da semana. Ou seja, com a conjunção de Marte e Urano, 
pegue leve no que será dito e saiba ouvir também o que o outro tem a lhe dizer. Aproveita essa 
energia para entender o que você tem alimentado aí que não vale nenhum pouco a pena e que 
está necessariamente atrasando a sua vida. Confi e na sua sabedoria instintiva de amar, meu amor. 
Você tem um coração que é pura poesia, mas também só se prende quando se apaixona de fato. 
Enquanto não ama, pula de galho em galho e aí que essa semana, você poderá muito bem ser 
laçado(a). Aquela conexão que tanto você procura virá. E eu não digo isso somente conhecendo 
alguém novo, mas com alguém que você já esteja conhecendo. Profi ssional e fi nanceiramente, 
aguarde uma semana de trabalho muito intenso, o que fará com que você se estresse em alguns 
momentos por pegar mais coisas do que deveria para fazer. E na parte fi nanceira, você está pas-
sando por um processo bem potente de reter gastos e ser mais responsável com isso. 

HoróscopoFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFelizFeliz
Aniversário

Seu nome não está na lista?

Ligue pra gente! 3496.1747

NOVELAS

Renascer – Globo – 21h20 - sexta-feira: 
Tião é detido pelos policiais. Dona Patroa 
abre as portas da casa que era de Jacutin-
ga para o povo entrar. Buba está decidida 
a ajudar Humberto, e trata da transferência 
do pai para o Rio com a ajuda de Augusto. 
Sandra diz a João Pedro que precisa su-
perar sua dor sozinha. Dona Patroa conta 
a Sandra que viu João Pedro e Mariana 
conversando na venda de Norberto. Eri-
berto não gosta de saber que Kika foi para 
a fazenda e teme uma reaproximação da 
namorada com Bento. Joana desconfi a de 
que Tião possa ter atirado em Egídio em 
troca do capetinha. Damião percebe o jeito 
frio como Ritinha trata Kika e fi ca intrigado. 
Zinha revela a José Inocêncio sobre a pri-
são de Tião.

Família é Tudo – Globo – 19h – sexta-fei-
ra: Electra se encanta com a serenata feita 
por Murilo. Jéssica se desespera ao saber 
que Maya e Luca descobriram onde en-
contrar Ana. Sheila inventa uma desculpa 
para se aproximar de Chicão. Ubaiara apli-
ca seu golpe em Leda. Sheila mostra uma 
foto de Andrômeda e Ernesto juntos para 
Chicão. Jéssica decide armar para Electra 
ser presa novamente. Murilo prepara uma 
surpresa para Electra. Sheila conta para 
Chicão que Andrômeda vai com Ernesto 
para o Rio de Janeiro. Memo cobra de Lu-
pita o dinheiro para a suposta dívida de seu 
avô. Jéssica pede a ajuda de Hans para dar 
continuidade em seu plano contra Electra. 
Vênus procura Wilson. Tom cai na rua, e 
Maya o ajuda.

A Infância de Romeu e Julieta – SBT – 
20h45 - sexta-feira: Leandro revela que o 
vídeo em que Vitor se declara responsável 
pelo desvio de dinheiro da Monter Holding 
foi feito por Inteligência Artifi cial e acredita 
que o hacker que Glaucia e Vitor contra-
taram esteja por trás disso. Leandro tam-
bém elogia Glaucia, dizendo que ela está 
evoluindo; Glaucia fi ca feliz em ser motivo 
de orgulho e agradece o reconhecimento. 
Bassânio escuta Branca e Clara brigarem 
por conta das cartas do admirador secreto; 
Clara fi ca preocupada que Branca esteja 
se envolvendo com Fausto. Pórcia autoriza 
Bassânio a contar a verdade para Clara e 
Branca que, na verdade, Fausto é o admi-
rador secreto.

No Rancho Fundo – Globo – 18h - sex-
ta-feira: Ariosto agradece Artur por salvar 
sua vida, e os dois selam um acordo para 
trabalhar na exploração da Gruta Azul. 
Margaridinha explica a Aldenor que fugiu 
de Zefa Leonel e do Rancho Fundo, e o 
rapaz promete ajudá-la a permanecer na 
cidade. Zélia Noronha chega ao hotel. Tia 
Salete e Floro Borromeu tentam ajuda 
para saírem da cela. Marcelo sela um acor-
do com Zélia Noronha para acabar com 
o casamento de Artur. Primo Cícero visita 
o boteco de Caridade com Quintilha e as 
duas se encaram. Tobias Aldonço anuncia 
a Nivalda que seu cartão foi cancelado. Ar-
tur encontra Zélia.

Cheias de Charme – Globo – 14:40 - sex-
ta-feira: Cida e Conrado se beijam no 
Chopeokê, Conrado insiste para que Cida 
o aceite de volta. Socorro conta a Chaya-
ne que o clipe das Empreguetes não pode 
ser vazado por conta do contrato de sigilo. 
Socorro entra na casa de Kleiton e rouba o 
pendrive com o clipe. Conrado pede o di-
vórcio a Isadora. Lygia e Penha se reconci-
liam. Cida dá uma chance a Conrado e eles 
reatam. A mando de Chayane, Laércio vaza 
o clipe das Empregutes na internet. No 
meio da coletiva, as Empreguetes desco-
brem que o clipe vazou na internet. Chaya-
ne tenta se dar bem em cima do escândalo 
do vazamento do clipe. Tom consegue re-

verter o problema com os patrocinadores. 
Tom diz que Kleiton está fora do trabalho.

Contigo Sim – SBT – 15h – sexta-feira: 
Álvaro e Leonardo, ao descobrirem que 
Samanta foi quem autorizou a mudança 
de Vidal e o aumento de seu salário, a con-
frontam e acreditam que ela é a responsá-
vel pelo atentado contra a vida do bebê de 
Angela. Adela conhece Clarita e ela con-
fessa que se apaixonou por Dário.

América – Viva – 23h e às 13h45 – sexta-
-feira: Ed abandona May na rua, desolada. 
Neuta acolhe Júnior. Alex fecha negócios 
com Úrsula. Diva procura Islene. Nina faz 
uma descoberta. Sol aguarda na cadeia 
para voltar ao Brasil.

A Viagem – Viva – 12h às 2h15 – sexta-
-feira: Dinah conta à mãe que sonhou com 
o encontro no jardim. Ismael manda uma 
camisola antiga para Estela, que a devolve 
rasgada. Fábio diz a Josefa que mandou 
pedir vários exames a Téo. Cininha inventa 
para Tibério que Agenor gosta de Fátima. 
Zeca manda Téo tratar Lisa direito. Sofi a 
pergunta a Zeca se eles serão felizes. O 
rapaz diz que o fi lho dela terá um bom pai. 
Regina ensina Bia a fumar. Otávio, Dudu e 
Tato vão para Itatiaia. Alberto dá um anel 
de noivado a Estela. Dinah conta à família 
que Téo não quer a separação ofi cial.

Alma Gêmea – Globo – 17h10 – sexta-
-feira: Agnes fi ca espantada, pois se lem-
bra de que Luna se feriu com o espinho de 
uma rosa no dia em que morreu. Adelaide 
afi rma que isso é uma prova de que Serena 
é Luna, mas Agnes não se convence. Dalila 
fi ca feliz por Roberval amar o fi lho que está 
esperando como se fosse dele. Alexandra 
fala para Vera que a viu com Eduardo e en-
tra em surto. Cristina diz a Rafael que quer 
jantar no restaurante de Olívia para come-
morar sua gravidez. Rafael concorda, sem 
muito entusiasmo. O advogado explica 
para Raul que se não conseguir outra cópia 
do contrato não poderá provar que com-
prou a casa. Kátia fi nge estar interessada 
em Gumercindo, e Nina sofre. Cristina fala 
para Olívia que está grávida. Olívia acusa 
Cristina de estar dando um golpe em Ra-
fael. Felipe conta para Serena que Cristi-
na está grávida. Ela fi ca muito triste com a 
notícia da gravidez decide conversar com 
Rafael. Serena vê de longe Rafael e Cristi-
na juntos e fi ca arrasada.

FILMES

Jogada Certa – Globo - 15h25 – sexta-
-feira: Em Nova York, Leslie Wright, uma fi -
sioterapeuta de bom coração que vive em 
busca de um amor verdadeiro, se apaixona 
por Scott McKnight, um astro do basque-
te. Só que ele já foi fi sgado por sua melhor 
amiga, uma moça linda, mas interesseira. 
No entanto, tudo pode mudar quando 
Scott, depois de sofrer um acidente nas 
quadras, passa a ser tratado pela própria 
Leslie.

O Passageiro – Globo - 2h55 – sexta-
-feira: Durante o seu trajeto usual de 
volta para casa, um vendedor de seguros 
é forçado por uma estranha misteriosa a 
descobrir a identidade de um dos passa-
geiros do trem em que se encontra antes 
da última parada. Com a rotina quebrada, o 
homem se encontra no meio de uma cons-
piração criminosa.

Os Incompatíveis – Band - 4h – sexta-
-feira: Dois policiais de mundos diferentes 
investigam o assassinato da mulher do in-
fl uente Jean-Eric Chaligny, primeiro patro-
no da França.

Novelas e Filmes

Dia 19/07 
Paula Correa Cezarino 
Regina Moreira 
Guilherme Abel 
Litiane Fernanda Pereira Silva 
Raquel Zuin 
Deonice Manzatto 
Renan Andrello 
Cida Laercio Vicentin 
Carlos Albertini Junior 
Amália Piazentim Borsari 
Maria José Braggion Garcia 
Rodolfo Alberto Ferrari 
Beatriz Cassaniga Talassi 
Gustavo Henrique A. Assalin 
Isabela Brito Floriano 
Kátia Aparecida Machado Tebom 
Ricardo Tonin 
Maria do Carmo T. Martelleto 
Ryan Rodolfo Carillo 
André Henrique Santos 

Dia 20/07 
Andre Cruz 
Vanessa Moraes 
Beth Bispo 
Felipe Papoy 
Bruno Bet 
Samuel Cremonese 
Maria Ap. Gomes da Silva 
Patricia Ribeiro da Silva 
Andre Chiarini 
Willian Moura 
Gabriela Furlan 
Tere Moscheider 
Leandro Brandão de Souza 
Josiane Mota da Silva 
Zenilto Nascimento 
Alan Barreto do Nascimento 
Brunno Almeida 
Pablo Panza 
Vanessa Moraes 
Maria Aparecida Coan Darros 
Alex Neres 
Maria Aparecida Risso 
Ernesto Brigati 
Daniela Giacomini Gonçalves 
Andréa B. Coimbra Siloni 
Teresa Ferraz Abel 
Reinaldo Ap. Bueno 
Elsa Assalin 
Sílvio Morbioli Júnior 
Nanci Barboza Xavier 
Dirceu Pantaroto

Dia 21/07 
Luci Waldmann 
Petterson Martins 
Gabriela Tofanetto 
Emerson Soave 
Viviane Favaro 
Iara Ramos de Souza 
João Victor Forner 
Tadeu Ortolani 
Sebastião Soares da Silva 
Mauro Sérgio Stoco 

André Garcia Oberos Júnior 
Alessandro Moura 
Caroline Angeli de Sá 

Dia 22/07 
Matheus Panza Capossoli 
Madalena Piazza 
Vinicius Zuin 
Maria Sampaio 
Vanessa Fornaziero Taranto 
Vlamir Augusto Rego 
Adna Lúcia Rafael Lima 
Maria Mancin Polesi 
Cláudio D. Senciati 
Gustavo Quagliato de Almeida 

Dia 23/07 
Flavia Santos 
Rosa Isabel 
Reginaldo Motta 
Érica Falsirolli Franchi 
Osmar Menezes 
Alfredo Araújo 
Andreia R. de Campos Almeida 
Valéria Julia Silva de Moraes 
Sônia Maria Batista Betim 
Jurandir Santos 
Marco Antonio Schincariol 

Dia 24/07 
Luis Santana 
Drielly Kelly 
Leticia Schincariol 
Ruan Henrique Pellegrini Braggion 
Edinéia Magnato 
Andréa Quagliato 
Armelinda Proença 
Bruna Laleska da Costa 
Giovana Dias Motta Mobiolli 
Tatiana Ap. Marturano Moreira 
Erice Conti 
Nelly Ap. Nabas de Campos 
Valter Matos 
Wellington Viola 

Dia 25/07
Barbara Fagnol 
João Vitor Costa 
Juliana Dias Ribeiro 
Lucinéia Bomfi m Turchetti 
Paulo Leite Junior 
Érica Menegatto 
José Carlos Minçon 
Otavio Feliciano 
Alexandre Braggion Garcia 
Fábio André Donizete Armelin 
Fábio Veronez 
Marcelo Aparecido Casares 
Gisela Martins 
Cleunice Rodrigues de Jesus 
Ana Pizzol 
Valter Antonio Nascimento 
Claudio Rodrigues 
Fernando Battagin Brunharo 
Giovani Anhaia

Quem também estará em 
festa neste sábado, 20 de 
julho, é o corinthiano Andre 
Cruz. A esposa Fabiana, 
todos os familiares e amigos, 
desejam que esta data seja 
repleta de muita paz, saúde e 
felicidades. Parabéns e todos 
aguardam a churrascada!!!

Parabéns a colunista do 
jornal O Semanário, Érica 
Falsirolli Franchi, que na 
próxima terça-feira, 23 de 
julho, comemora mais um 
aniversário. Um brinde a esta 
data, felicidades e sucesso!
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Vitão Riccomini e Tambuzinho se 
apresentam como pré-candidatos 
ao cargo de prefeito de Capivari

POLÍTICA  |  Confira a entrevista exclusiva com os dois pré-candidatos a cadeira de chefe do Executivo na Terra de Poetas; Pedro Boaretto retirou pré-candidatura

Neste ano, as eleições 
municipais de Capivari 
prometem ser disputa-
das e decisivas para o 
futuro da cidade. Entre 
os pré-candidatos que 
se destacam, temos Vi-
tor Hugo Riccomini, po-
pularmente conhecido 
como Vitão, e Edson José 
Bombonatti, o Tambuzi-
nho. Ambos trazem con-
sigo uma bagagem con-
siderável de experiência 
e um compromisso firme 
com o desenvolvimento 
de Capivari.

Vitor Hugo Riccomi-
ni, aos 42 anos, possui 
uma trajetória sólida 
na política local, tendo 
ocupado cargos como 
vereador, vice-prefeito e 
atualmente, prefeito de 
Capivari. Sua formação 
superior incompleta não 
o impediu de alcançar 
importantes conquistas 
em sua carreira, sempre 
com um olhar voltado 
para a inovação e efi-
ciência administrativa.

Edson José Bombo-
natti, com 40 anos, é 
um gestor público de 
formação e empresário 
de profissão. Conhecido 
como Tambuzinho, ele 
já serviu a comunidade 
como vereador por três 
mandatos, demonstran-
do um forte compromis-
so com a qualidade de 
vida dos cidadãos capi-
varianos. Sua visão de 
progresso e desenvol-
vimento sustentável é 
um dos pilares de sua 
campanha.

É importante mencio-
nar que Pedro Boaretto, 
que anteriormente ha-
via se posicionado como 
pré-candidato a prefeito, 
foi convidado a partici-
par desta entrevista. No 
entanto, Boaretto optou 
por retirar sua pré-can-
didatura, desejando boa 
sorte aos candidatos Vi-
tão e Tambuzinho.

Nesta entrevista, apre-
sentamos o perfil dos 

pré-candidatos e explo-
ramos suas propostas e 
visões, proporcionando 
aos eleitores uma opor-
tunidade de conhecer 
melhor aqueles que al-
mejam liderar Capivari 
nos próximos anos.

Traçamos o perfil dos 
pré-candidatos para 
que o eleitor conheça 
um pouco mais sobre a 
trajetória de cada um. 
Confira:

Tambuzinho
Edson José Bombo-

natti, mais conhecido 
como Tambuzinho, é o 
pré-candidato a prefeito 
de Capivari pelo parti-
do União Brasil. Com 40 
anos de idade, Tambu-
zinho possui formação 
em Gestão Pública e 
atua como empresário, 
combinando conheci-
mento acadêmico com 
experiência prática no 
setor privado.

Tambuzinho é casado 
com Natalia Cristina Ca-
margo, e têm três filhos. 
Sua carreira política é 
marcada por três man-
datos como vereador, 

onde se destacou pela 
sua dedicação e compro-
misso com a comunida-
de local. Durante seus 
mandatos, Tambuzinho 
focou em políticas públi-
cas que visam melhorar 
a qualidade de vida dos 
cidadãos de Capivari.

A candidatura de 
Tambuzinho à prefeitu-
ra é impulsionada por 
sua visão de inovação e 
progresso para Capivari. 
Ele acredita que sua ex-
periência como gestor 
público e empresário lhe 
confere uma perspectiva 
única para enfrentar os 
desafios da administra-
ção municipal e promo-
ver um ambiente propí-
cio ao desenvolvimento 
econômico e social.

Tambuzinho se apre-
senta como um líder 
acessível e comprome-
tido, que valoriza a par-
ticipação ativa da comu-
nidade na construção de 
um futuro melhor para 
Capivari. Sua campanha 
promete transparência, 
eficiência administrativa 
e políticas que atendam 
às reais necessidades dos 

cidadãos.

Vitão Riccomini
Vitor Hugo Riccomi-

ni, conhecido popular-
mente como Vitão, é o 
pré-candidato a prefeito 
de Capivari pelo Parti-
do Liberal (PL). Aos 42 
anos, Vitão é empresá-
rio e possui formação 
superior incompleta, 
mas compensa essa la-
cuna acadêmica com 
uma extensa experiên-
cia em cargos públicos 
e uma carreira marcada 
pelo compromisso com 
o desenvolvimento da 
cidade.

Vitão é casado com 
Adriana Maria Martins 
de Godoy Riccomini e, 
embora não tenha filhos, 
dedica-se inteiramente 
às suas responsabilida-
des públicas e empre-
sariais. Sua trajetória 
política começou como 
vereador, cargo que 
ocupou de 2005 a 2012. 
Durante esse período, 
destacou-se como pre-
sidente da Câmara Mu-
nicipal entre 2011 e 2012.

Após sua atuação 

como vereador, Vitão 
foi eleito vice-prefeito de 
Capivari, cargo que ocu-
pou de 2013 a 2020. Além 
disso, entre 2017 e 2018, 
atuou como secretário 
de Desenvolvimento 
Econômico, onde contri-
buiu significativamente 
para o progresso eco-
nômico do município. 
Atualmente, Vitão exerce 
o cargo de prefeito de 
Capivari, trazendo para 
sua gestão um enfoque 
em desenvolvimento e 
inovação.

A candidatura de Vi-
tão à reeleição é marcada 
por sua vasta experiên-
cia e por um histórico de 
realizações que incluem 
melhorias na infraestru-
tura e desenvolvimen-
to econômico local. Ele 
busca continuar seu 
trabalho à frente da pre-
feitura, prometendo dar 
continuidade a projetos 

que promovem o cres-
cimento sustentável e a 
qualidade de vida dos 
cidadãos de Capivari.

Com uma abordagem 
voltada para a inovação 
e eficiência administra-
tiva, Vitão espera con-
quistar novamente a 
confiança dos eleitores, 
apresentando-se como 
um líder dedicado e ca-
pacitado para enfrentar 
os desafios da cidade 
e promover um futuro 
próspero para todos.

Entrevista
Conheça um pouco 

mais sobre os pré-can-
didatos e suas ideias 
nesta entrevista exclu-
siva concedida ao jornal 
O Semanário.

O Semanário - De 
onde vem o interesse 
pela carreira política?

Tambuzinho - Meu in-
teresse pela política vem 
da vontade de servir a 
comunidade e melhorar 
a qualidade de vida dos 
moradores. Sempre es-
tive pelas ruas, ouvindo 
e atendendo às necessi-
dades do povo.

Vitão Riccomini - Dois 
motivos me levaram a 
participar da política. 
Meu pai, o saudoso Va-
dinho, que também já 
ocupou o cargo de pre-
feito de Capivari, e por 
acreditar que a política 
é um instrumento que 
pode mudar a vida dos 
moradores de uma cida-
de para melhor. É nesta 
crença que caminho to-
dos os dias, antes como 
vereador, hoje como pre-
feito de Capivari.

Continua na página 
13.

Vitão Riccomini, atual prefeito de Capivari e pré-candidato

Divulgação Divulgação

Do outro lado, Tambuzinho se posiciona como pré-candidato
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O Semanário - Você 
se considera prepara-
do para assumir uma 
possível candidatura? 

Tambuzinho - Sim, 
com três mandatos 
como vereador, adquiri 
experiência e conheci-
mento sobre a gestão 
pública, o que me prepa-
ra para enfrentar novos 
desafios como prefeito.

Vitão Riccomini - Essa 
resposta está nas ações 
de minha administração 
e do meu vice, Bruno 
Barnabé, nos últimos 
quatro anos. Hoje Capi-
vari se tornou a cidade 
mais segura do Brasil. 
Está entre as 100 melho-
res cidades para se viver 
no país. Nos tornamos 
referência na Saúde Pú-
blica da região metro-
politana de Piracicaba 
com novos programas e 
investimentos significa-
tivos para o acolhimento 
das pessoas. Entregamos 
um novo Parque Ecoló-
gico, diversas revitaliza-
ções de praças, além de 
oportunidades de lazer 
com diversos eventos 
culturais, como por 
exemplo, o Festival de 
Inverno, a Feira Noturna 
e a Expo Agro. Na Educa-
ção, construímos a Esco-
la Guerino Padovani em 
35 dias, um recorde na-
cional. Somos o governo 
que mais gerou empre-
gos nos últimos 30 anos. 
Estamos transformando 
a cidade com foco no de-
senvolvimento da mobi-
lidade urbana.

O Semanário - Por 
que quer ser prefeito de 
Capivari?

Tambuzinho - Quero 
ser prefeito para imple-
mentar políticas que 
atendam diretamente às 
necessidades da popula-
ção, com foco em desen-
volvimento sustentável e 
qualidade de vida.

Vitão Riccomini - 
Primeiro, porque como 
disse no início e pratico 
diariamente, a boa po-
lítica em realizar ações 
mudam para melhorar 
a vida das pessoas. E 
segundo, porque Bru-
no Barnabé e eu, temos 
muito ainda a implantar 
e inovar para que Capi-
vari continue sendo des-
taque positivo no cená-
rio nacional. E com isso, 
as pessoas tenham uma 
cidade cada dia melhor 
e mais estruturada para 
se viver.  

O Semanário - Na sua 
opinião, quais os atri-
butos um bom prefeito 
deve ter?

Tambuzinho - Um 
bom prefeito deve ser 
íntegro, acessível, ter 
capacidade de liderança 
e visão estratégica para 
enfrentar desafios e pro-
mover melhorias.

Vitão Riccomini -
Empatia pelo ser hu-
mano, vontade de ver 
as coisas acontecerem, 
se cercar de boas pes-
soas com competência 
para atingir os ideais 
de um governo. Além, 
é claro, daquilo que já 
está em minha forma-
ção: a honestidade, que 
é uma obrigação do ho-
mem público, mas que 
infelizmente no Brasil 
o cenário em diversos 

municípios não é esse. 
Hoje, Capivari tem isso e 
a prova está aí para todos 
verem. Hoje, nossa ad-
ministração é composta 
por pessoas competen-
tes e sérias e o resultado 
é o que todos estão ven-
do, Capivari avançando!

O Semanário - Qual é 
a sua experiência ante-
rior em cargos públicos 
ou na administração 
pública?

Tambuzinho - Fui 
vereador por três man-
datos, atuando sempre 
próximo à população e 
buscando soluções para 
os problemas do muni-
cípio.

Vitão Riccomini - 
Ocupei o cargo de verea-
dor em dois mandatos, 
entre 2001 a 2008. Ocu-
pei o cargo de presidente 
da Câmara entre 2011 
e 2012, sendo até hoje 
o vereador mais jovem, 
na época com 28 anos, 
a ocupar tão honroso 
cargo. Também ocupei 
o cargo de vice-prefeito 
entre 2013 a 2020, sendo 
secretário de Desenvol-
vimento Econômico en-
tre 2017 a 2018. Também 
obtivemos a segunda 
suplência ao cargo de 
deputado estadual em 
2018 com mais de 20 mil 
votos e sendo até então o 
político de Capivari mais 
bem votado na história, 
onde fomos inclusive 
convocados para assu-
mir o cargo ao qual não 
aceitei por estar em ou-
tra função atualmente. 
E por fim, hoje ocupo o 
cargo de prefeito muni-
cipal de Capivari.

O Semanário - Quais 
áreas da administração 
você vê como prioridade 
na gestão pública? Por 
quê?

Tambuzinho - Saúde, 
educação e infraestrutu-
ra são prioridades, pois 
são fundamentais para o 
bem-estar da população 
e para o desenvolvimen-
to econômico e social da 
cidade.

Vitão Riccomini -
Todas são prioridades. 
Por isso, hoje temos um 
grupo de secretários de 
grande conhecimento 
técnico e um grupo de 
servidores públicos dan-
do o máximo em suas 
funções. Nossa admi-
nistração reformulou 
várias áreas públicas que 
estavam deterioradas, 
inovamos em diversos 
projetos de obras que 
fazem de Capivari uma 
terra de oportunidades 
e de qualidade de vida.

O Semanário - Quais 
as obras você enxerga 
como mais urgentes 
para Capivari?

Tambuzinho - Sem 
dúvidas a expansão do 
acesso à saúde e progra-
mas habitacionais são 
temas urgentes que be-
neficiam diretamente os 
cidadãos.

Vitão Riccomini - To-
das as áreas necessitam 
de investimentos con-
tínuos, uma vez que a 
cidade está em cresci-
mento e desenvolvi-

mento mediante todas 
as novas obras e ações 
do nosso governo, por 
isso o planejamento 
atual e a maneira como 
estamos administrando 
será a maior obra para 
que Capivari continue 
avançando.

O Semanário - Na sua 
opinião, qual a princi-
pal dificuldade do mu-
nicípio hoje?

Tambuzinho - O aces-
so da população ao aten-
dimento com os médi-
cos especialistas.

Vitão Riccomini - As 
dificuldades que enfren-
tamos aqui são pareci-
das com as de muitos 
municípios brasileiros, 
como a questão de ar-
recadação. Mas com 
planejamento e boas 
ideias estamos conse-
guindo contornar esses 
obstáculos sem que para 
isso precisemos aumen-
tar impostos. Estamos 
na lista dos bons paga-
dores do TCU do Esta-
do de São Paulo, e isso 
nos dá fôlego para que 
continuemos remando 
contra a maré da maio-
ria das outras cidades e 
avançando.

O Semanário - Para 
governar você acredita 
que o político deve prio-
rizar um secretário téc-
nico ou político?

Tambuzinho - Acredi-
to na importância de um 
equilíbrio entre secretá-
rios técnicos e políticos, 

garantindo competência 
técnica e habilidade po-
lítica na gestão.

Vitão Riccomini - Se 
ser técnico significa 
entender da área que 
ocupa é claro que de-
vem ser técnicos e isso 
estamos fazendo na prá-
tica. Eu cobro muito to-
dos os meus escolhidos 
e eles correspondem a 
essas cobranças, pois 
têm grande capacidade 
para estarem onde estão. 
Sempre brincam que o 
Vitão está sempre feliz, 
mas nunca satisfeito. É 
verdade! (risos).

O Semanário - O que 
o eleitor de Capivari 
pode esperar de você 
caso dispute o pleito e 
seja eleito?

Tambuzinho - Um 
governo humano, gabi-
nete de portas abertas, 
comprometido com as 
necessidades da popu-
lação, bem como trans-
parente e honesto.

Vitão Riccomini - 
Pode esperar mais qua-
tro anos de trabalho 
incansável para que 
Capivari continue sen-
do a locomotiva da re-
gião. Não precisamos 
prometer, até porque é 
impossível realizar tudo, 
mas iremos continuar 
melhorando nossa ci-
dade em todas as áreas 
a cada dia. Sobre novas 
obras e programas, isso 
será divulgado quando a 
legislação eleitoral per-
mitir.

No próximo domin-
go, 21 de julho, às 9h, 
o movimento Dupli-
caJÁ! realizará um ma-
nifesto de paz ao lado 
da Câmara Municipal 
de Capivari, buscando 
sensibilizar o Ministé-
rio Público Estadual e 
mobilizar a sociedade 
civil de Capivari, Rafard, 
Elias Fausto e Monte 
Mor pela duplicação 
das rodovias SP 101 e 
SP 308. O objetivo é ga-
rantir a segurança dos 
usuários que transitam 
por essas vias, que têm 
sido palco de frequen-
tes acidentes e mortes.

A manifestação, que 
contará com faixas, be-
xigas, som e alegorias 
em formato de cruz, 
também terá a cobertu-
ra de diversos veículos 
de imprensa. Os organi-
zadores esperam que a 
mobilização popular e 
a petição ao Ministério 
Público Estadual acele-
rem o processo de du-
plicação das rodovias, 
considerada vital para 
a segurança viária na 
região.

“A situação atual des-
sas rodovias é insusten-

tável. Precisamos que 
as autoridades tomem 
medidas urgentes para 
evitar mais tragédias,” 
declaram os organiza-
dores.

O movimento Dupli-
caJÁ! surge em resposta 
ao estado de calamida-
de pública devido aos 
frequentes acidentes e 
ao elevado número de 
mortes nas rodovias SP 
101 e SP 308, uma pro-
blemática que persiste 
há décadas. Apesar das 
ações governamentais 
anteriores, a inseguran-
ça nas vias continua a 
ameaçar a vida dos mo-
toristas.

Os organizadores re-
forçam que a manifes-
tação será pacífica e não 

permitirá o fechamento 
das pistas, nem a pre-
sença de bandeiras po-
líticas ou qualquer ato 
considerado inconsti-
tucional. A orientação 
é que os participantes 
usem roupas brancas 
como símbolo de paz e 
respeito às vítimas dos 
acidentes.

Com a manifestação, 
espera-se que o Minis-
tério Público Estadual 
tome conhecimento da 
gravidade da situação 
e trabalhe em conjun-
to com as autoridades 
competentes para a efe-
tivação das melhorias 
nas rodovias SP 101 e 
SP 308, prevenindo as-
sim futuros acidentes e 
salvando vidas.

Manifestação DuplicaJÁ! 
clama por segurança nas 
rodovias SP 101 e SP 308

É NESTE DOMINGO!

Reprodução

Em Capivari, mobilização acontecerá ao lado da Câmara
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Sicoob projeta movimentar R$ 53,4 bi na Safra 24/25
CRÉDITO RURAL  |  Instituição financeira cooperativa prevê crescimento 10% em relação ao ano-safra anterior; confira os números divulgados pelo Sicoob

O Sicoob, importante 
apoiador da produção 
agrícola do Brasil, espera 
liberar cerca de R$ 53,4 
bilhões em crédito rural 
na Safra 2024/2025 por 
meio de diversas linhas 
de financiamento. Este 
valor representa um au-
mento de 10% em rela-
ção à Safra 2023/2024, 
quando a instituição al-
cançou R$ 48,4 bilhões 
em financiamentos, 
principalmente volta-
dos para pequenos e 
médios produtores. Essa 
projeção converge com 
o crescimento constante 
do Sicoob no setor: na 

safra 2022/2023 a libe-
ração foi de R$ 37,5 bi, 
valor que cresceu 29% 
no ano safra seguinte.

“Os resultados que 
alcançamos refletem 
nosso compromisso 
contínuo em apoiar pro-
dutores rurais de todo/s 
os portes. O agronegócio 
é essencial para o cresci-
mento do Brasil e, com o 
apoio do Sicoob, conti-
nuará sendo um motor 
importante para o PIB 
nacional”, afirma Fran-
cisco Reposse Junior, 
diretor Comercial e de 
Canais do Sicoob.

Do total de recursos 

previstos para safra 
24/25, estimam-se as 
liberações de R$ 4,1 bi-
lhões para custeio e in-
dustrialização e R$ 1,5 
bilhão para investimen-
tos por meio do Progra-
ma Nacional de Fortale-
cimento da Agricultura 
Familiar (Pronaf); R$ 8,2 
bilhões para custeio e R$ 
650 milhões para inves-
timentos via Programa 
Nacional de Apoio ao 
Médio Produtor Rural 
(Pronamp); R$ 9,4 bi-
lhões para demais cus-
teios, comercialização e 
industrialização; R$ 500 
milhões para demais in-

vestimentos; além de R$ 
1,7 bilhão como repasse 
livre, R$ 2,9 bilhões via 
BNDES, R$ 538 mil para 
Fundos, R$ 1,3 bilhão 
para Funcafé, R$ 17,8 
bilhões CPRF e R$ 4,5 
bilhões RPL Singular.

Safra 2023/2024
No dia 8 de julho, o Si-

coob realizou um evento 
para apresentar o balan-
ço da safra do último 
ano. Durante o período, 
foram disponibilizados 
R$ 48,4 bilhões em mais 
de 175 mil operações de 
financiamento em todo 
o Brasil. O ticket médio 

da instituição foi de R$ 
276 mil, considerando 
todos os portes de pro-
dutores. Para o Pronaf, 
o indicador foi de R$ 77 
mil.

Na Safra 2023/2024, 
36% das operações fo-
ram destinadas à pe-
cuária, principalmente 
bovinocultura. Os 64% 
restantes foram direcio-
nados à agricultura, com 
destaque para soja, café, 
cana-de-açúcar e milho. 
“A trajetória do Sicoob 
no crédito rural e no 
agronegócio brasileiro 
é marcada por um com-
promisso sólido com o 

desenvolvimento do 
setor. Consolidamo-nos 
como um dos maiores 
agentes de crédito rural 
do Brasil, oferecendo 
um portfólio completo 
de produtos e serviços 
financeiros para atender 
às diversas necessidades 
em todas as regiões do 
país. Nosso compromis-
so é continuar sendo um 
parceiro estratégico do 
agronegócio no Brasil, 
apoiando o desenvolvi-
mento do setor em di-
versas frentes e, assim, 
sustentando o cresci-
mento do nosso país”, 
conclui Reposse.
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Praça Central recebe Aba Pai Movement
RELIGIÃO  |  Noite especial terá as participações de pastores de renome nacional e uma série de apresentações musicais com artistas do segmento gospel

Já tradicional na região, 
o evento cristão Aba Pai 
Movement vai acontecer 
pela primeira vez na Praça 
Central de Capivari nes-
ta sexta-feira, 19, a partir 
das 19h30, como parte 
da programação do ani-
versário de 192 anos do 
município. A noite espe-
cial terá as participações 

de pastores de renome 
nacional e uma série de 
apresentações musicais 
com artistas do segmento 
gospel.

Entre as atrações mais 
esperadas, estarão Raique 
Carmelo, Samuel Tayro-
ne, Pamela Oliveira e Bre-
no Aguiar, que apresen-
tam canções e louvores 

ao público presente. “O 
Aba Pai Movement come-
çou de maneira pequena 
em 2017 e com o passar 
dos anos vem se tornan-
do uma referência entre 
os cristãos do segmen-
to evangélico da região. 
Tanto que neste ano op-
tamos por realizá-lo na 
Praça Central”, comentou 

Felipe Mascarine, um dos 
organizadores do encon-
tro de louvor.

No ano passado, cerca 
de mil pessoas lotaram 
a Escola Estadual Wal-
demar Thomazine, no 
Castelani, para o evento. 
Neste ano, esse público 
deve ser ainda mais ex-
pressivo, já que a divul-

gação tem sido bastante 
intensa nos cultos e even-
tos nas últimas semanas. 
“Trata-se de uma grande 
celebração à Palavra de 

Jesus Cristo e tem tudo 
para ser histórico”, refor-
çam os organizadores.

O evento é gratuito e 
aberto a todos os públicos.
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Primeira loja oficial Shark Pro Suplementos 
é inaugurada no Centro de Capivari

OFICIAL  |  Evento contou com apresentações de dança, aula de funcional, presença vip de influenciadores e degustação dos produtos da marca

No último sábado, 13 
de julho, Capivari teste-
munhou a inauguração 
da primeira loja oficial 
Shark Pro, uma empresa 
renomada no segmen-
to de nutrição e suple-
mentação esportiva. Ali-
ne Carnelós e Onivaldo 
Cuan, os responsáveis 
pela iniciativa, recebe-
ram um grande número 
de visitantes na loja lo-
calizada na rua General 
Osório, 501, no Centro 
da cidade.

O evento de inaugura-
ção foi repleto de ativi-
dades que engajaram o 
público presente. Entre 
os destaques, estavam 
apresentações de dança 
e uma aula de funcional 
que atraiu muitos entu-
siastas do fitness. Além 
disso, a presença vip do 
influenciador Toguro e 
do embaixador da Shark 

Pro, Gui Tank, elevou 
ainda mais a importân-
cia do evento. Atletas 
apoiados pela marca 
em diversos segmentos, 
também se fizeram pre-
sentes.

“A loja representa um 
marco para a Shark Pro 
e para a cidade de Capi-
vari. Queremos oferecer 
produtos de alta quali-
dade e proporcionar 
uma experiência única 
aos nossos clientes,” de-
clarou Aline Carnelós. 

Onivaldo Cuan acres-
centou: “Nosso objeti-
vo é promover a saúde 
e o bem-estar através 
de suplementos de ex-
celência, e esta loja é um 
passo importante para 
alcançarmos esse obje-
tivo.”

Durante a inaugura-
ção, os visitantes tive-
ram a oportunidade de 

degustar os produtos da 
Shark Pro, conhecendo 
os novos sabores e lan-
çamentos disponíveis na 
loja. 

A Shark Pro é uma em-

presa que se orgulha dos 
resultados alcançados 
ao longo de cinco anos 
no mercado de nutrição 
e suplementação espor-
tiva. 

“Sempre acreditamos 
que as parcerias mú-
tuas são essenciais para 
atingir o padrão de exce-
lência e reconhecimen-
to que almejamos. Hoje, 

empregamos toda nossa 
experiência e know-how 
em prol de um público 
que valoriza desempe-
nho, saúde e bem-estar,” 
afirmou Onivaldo Cuan.

Divulgação
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Covabra promove feira de adoção pet em Capivari
CAUSA ANIMAL  |  Ação faz parte da promoção Pet Estar, que irá doar R$ 55 mil para instituições de apoio à causa animal, além de sortear um ano de ração para clientes

O Covabra Supermer-
cados realiza neste sá-
bado, 20, uma feira de 
adoção pet em Capivari, 
das 14h às 16h, em par-
ceria com o grupo Ani-
mal Life, escolhido na 
cidade para participar 
da Promoção Pet Estar. 
A campanha do Covabra 
é uma corrente do bem 
em prol da causa animal 
que, além da feira, irá 
doar R$ 55 mil para insti-
tuições que prestam um 
serviço importante para 
a sociedade, resgatando 
e cuidando de animais 
até que estejam reabi-
litados e prontos para 

a adoção. Ao todo, se-
rão 11 entidades bene-
ficiadas, que receberão 
R$ 5 mil cada. O grupo 
Animal Life receberá o 
valor em ração para os 
animais.

Atuando na cidade 
desde 2012, a Animal 
Life é um grupo de vo-
luntários da causa ani-
mal em Capivari que 
recolhe, trata e disponi-
biliza consultas, exames, 
cirurgias e tratamentos, 
além de proporcionar 
abrigo e alimentação 
aos resgatados. A Ani-
mal Life não possui en-
dereço fixo, mas conta 

com espaços cedidos ou 
alugados para acolher 
animais. Atualmente, 80 
cães e 45 gatos aguar-
dam a chance de encon-
trar uma família.

“A contribuição do 
Covabra vem, mais uma 
vez, unir forças à nossa 
causa e serve de exemplo 
e conscientização para 
a cidade, além de gerar 
visibilidade para o grupo 
e ressaltar a importância 
de respeitar e cuidar dos 
animais”, conta Liliane 
Bedendi Lino, da Animal 
Life.

A rede de supermerca-
dos também disponibili-

zará um espaço para re-
ceber doações de rações 
e produtos pets em todas 
as suas lojas. “O Covabra 
é engajado em promover 
o bem para a socieda-
de como um todo, seja 
na hora de ofertar seus 
produtos ou em ações. 
Desde o ano passado, 
realizamos essa corrente 
do bem em prol da causa 
animal, com a realização 
de feiras de adoção de 
animais que buscam um 
novo lar e com a doação 
para as ONGs, auxilian-
do a manter esse projeto 
tão lindo de promover o 
bem-estar, saúde e amor 

para esses animais”, ex-
plica Jacqueline Tavares, 

gerente de marketing da 
rede.

Grupo de voluntários da causa animal, Animal Life, foi escolhido 
para participar da promoção em Capivari 

Animal Life
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Escolinha de Futsal de Rafard brilha na Copa 
Atlântica FM Regional de Futsal em Indaiatuba

CAMPEÃO  |  Atletas rafardenses chegaram nas finais de quatro categorias, sub 11, 12, 13 e 14, e foram campeões em duas delas; confira!

A Escolinha de Futsal 
de Rafard participou das 
finais da Copa Atlântica 
FM Regional de Futsal 
no último domingo, 14 
de julho, no Ginásio 
Sol-Sol, em Indaiatuba, 
classificando-se nas ca-
tegorias sub 11, 12, 13 
e 14. A equipe conquis-
tou títulos importantes e 
demonstrou talento em 
diversas categorias.

Na categoria sub 14, 
Rafard sagrou-se cam-
peã ao vencer a equipe 
de Itu por 2 a 1, com gols 
de Mineiro e Arthur Tra-
vaioli. O goleiro Mikael, 
da equipe de Rafard, foi 
eleito o melhor goleiro 
da competição. 

A categoria sub 12 
também trouxe glória 
para Rafard, com uma 
vitória de 2 a 0 contra 
Itu, com os gols sendo 

marcados pelo artilheiro 
Ronaldy. Raquel, goleira 
de Rafard, foi escolhida 
como a melhor goleira 
da competição. 

Já na categoria sub 13, 
Rafard ficou com o vice-
-campeonato após ser 
derrotada pela equipe 
de Indaiatuba por 4 a 3. 
Os gols de Rafard foram 
marcados por Jorge (2) e 
Guilherme. 

A categoria sub 11 não 
teve a mesma sorte e foi 
goleada por Itu por 8 a 1, 
com o único gol de Ra-
fard anotado por Victor.

Segundo Hélio Rodri-
gues, diretor de Cultura, 
Esporte e Turismo, agora, 
a Escolinha de Futsal de 
Rafard se prepara para 
o campeonato regional 
de futsal da cidade de 
Salto, que terá início em 
agosto. 

“A expectativa é de 
que a equipe mantenha 
o bom desempenho e 
continue trazendo bons 

resultados para a cidade. 
A participação destaca-
da de Rafard na Copa 
Atlântica FM Regional 

de Futsal demonstra o 
potencial e o talento dos 
jovens atletas, reafir-
mando o compromisso 

da escolinha com o de-
senvolvimento do futsal 
na região”, reforça Hélio 
Rodrigues.

Divulgação
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Rafard disputará os 66º Jogos Regionais 
de Itapetininga em quatro modalidades

ESPORTES  |  Atletas do futebol de campo e basquete participaram da cerimônia de abertura, que aconteceu na última quarta-feira, 17 de julho

Na última quarta-fei-
ra, 17 de julho, atletas de 
Rafard partiram rumo a 
Itapetininga para parti-
cipar da abertura dos 66º 
Jogos Regionais da 8ª Re-
gião Esportiva do Estado 
de São Paulo. O evento, 
que se estenderá até o 
dia 27 de julho, contará 
com a participação de 
aproximadamente 10 
mil atletas de 50 municí-
pios, competindo em 63 
modalidades, incluindo 
atletismo, badminton, 
basquete, bocha, ca-
poeira, ciclismo, dama, 

futebol, futsal, ginástica 
rítmica, handebol, judô, 
malha, natação, taek-
wondo, tênis, tênis de 
mesa, voleibol, xadrez, 
entre outras.

A cerimônia de aber-
tura, realizada na noite 
da última quarta-feira, 
17, no ginásio munici-
pal de esportes Ayrton 
Senna da Silva, marcou 
o início da competição. 
Rafard será representada 
nas categorias de fute-
bol de campo, basquete, 
atletismo e tênis. 

Hélio Rodrigues, dire-

tor de Cultura, Esporte e 
Turismo de Rafard, ex-
pressou sua satisfação 
com a participação da 
cidade no evento. “Para 
mim, é uma honra mui-
to grande poder dar se-
quência nesse trabalho, 
pois Rafard voltou no 
ano passado a participar 
dos Jogos Regionais de-
pois de mais de 20 anos. 
Conseguir dar essa se-
quência nesse ano é uma 
satisfação muito grande, 
pois estamos colocan-
do Rafard mais uma vez 
nesse grande cenário do 

esporte regional.”
Os Jogos Regionais são 

uma vitrine importante 
para o talento esportivo 
da região, oferecendo 
uma plataforma para 
atletas de diversas mo-
dalidades mostrarem 
suas habilidades e com-
petirem em alto nível. 
A competição também 
promove o intercâmbio 
cultural e esportivo entre 
os municípios partici-
pantes, fortalecendo o 
espírito de camarada-
gem e a união através 
do esporte. Atletas que participaram da abertura dos Jogos Regionais
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A esperada final da 
Copa Bachiega de Fut-
sal promete agitar a ci-
dade de Rafard nesta 
sexta-feira, 19. Organi-
zado pela Prefeitura de 
Rafard e pela Diretoria 
de Cultura, Esporte e 
Turismo, o evento será 
realizado no ginásio 
municipal Olavo de 
Campos Borghesi, com 
entrada gratuita para 
todos os espectadores.

“A Copa Bachiega é 
uma tradição em nos-
sa cidade e é sempre 
emocionante ver a 
comunidade se reu-
nir para apoiar nossos 
atletas,” afirma Hélio 

Rodriges, diretor de 
Cultura, Esporte e Tu-
rismo de Rafard.

A programação do 
evento inclui um jogo 
preliminar da cate-
goria sub-12, onde a 
equipe Rafard Futsal 
enfrentará o Pano-
rama às 19h30. Logo 
após, às 20h30, acon-
tecerá a tão aguardada 
final entre 12 de Junho 
e Serra Velha. Ambas 
as equipes têm mos-
trado um desempe-
nho impressionante 
ao longo do torneio, 
prometendo um con-
fronto equilibrado e 
emocionante.

Final da Copa 
Bachiega de Futsal 
acontece nesta 
sexta-feira, 19

RAFARD

Divulgação

Equipe 12 de Junho, de Indaiatuba, é uma das finalistas

Serra Velha Futsal, de Cardeal, briga pelo título em Rafard
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